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Ações da Secretaria de 
Saúde de Pirapora 
previstas para março
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GERDAN WESLEY 

O North Esporte Clube apre-
sentou nessa quarta-feira (13), par-
te da comissão técnica, durante co-
letiva de imprensa. Os gladiadores 
apresentarão o técnico Paulinho 
Guará, além do diretor de Futebol,  
Eugênio Souza e; do supervisor 
Ronaldo Alves. 

O Governo de Minas, por meio da Secretaria de Agri-
cultura, Pecuária e Abastecimento (Seapa), assinou, nessa 
quarta-feira (13/3), Acordos de Cooperação Técnica do 
Programa de Regularização Fundiária Rural com 56 muni-
cípios, sendo sete do Norte de Minas. Com a parceria, as 
prefeituras passam a contar agora com o apoio da Seapa 
no planejamento e na execução de programas que vão 
beneficiar cerca de cinco mil famílias com o título de pro-
priedade rural. 

Com o voto favorável do senador Carlos Viana (Podemos-MG), a Proposta de Emenda à Constituição (PEC) que torna 
crime a posse e o porte de drogas, independentemente da quantidade, foi aprovada na Comissão de Constituição e Jus-
tiça do Senado (CCJ). 

A Secretaria de Saúde de Pirapora, por meio do 
secretário Rafael Lana se coloca sempre à disposição 
para escutar as demandas dos usuários do SUS. Du-
rante o mês de março, o secretário realizou diversos 
atendimentos junto a sua equipe de trabalho, e en-
caminhou vários pacientes para tratamento fora do 
domicilio.

O Governo de Minas Gerais nomeou 67 ser-
vidores classificados em concurso público para o 
HUCF, vinculado à Unimontes.  Os atos de nome-
ação, assinados pelo governador Romeu Zema, fo-
ram publicados no Diário Oficial do Estado nessa 
quarta-feira (13/3). 

North Esporte Clube apresenta parte da 
comissão técnica 

Com voto sim do senador Viana, PEC que 
criminaliza porte de drogas é aprovada em 
comissão

Governo de MG firma acordo para regularizar 
propriedades rurais em cidades do NM

Governo de Minas entrega ambulâncias 
do Samu ao Consórcio Cisrun
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JUSTIÇA 5

PC investiga morte 
de homem que foi 
agredido em Montes 
Claros

Governo de Minas 
nomeia 67 profissionais 
para o Hospital 
Universitário

JUSTIÇA 9

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
entregou, nessa quarta-feira (13/3), cinco ambulâncias ao Cis-
run para renovação da frota do Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (Samu 192) na região. O consórcio ainda receberá 
outras duas ambulâncias, que estão em processo de emplaca-
mento. 

SEGURANÇA PÚBLICA 8

REGIONAL 9

Janaúba tem 53,5 mil 
eleitores aptos a votar 
neste ano 

REGIONAL 4
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O caminho e os desafios da geração Nem-Nem

Desafios e avanços na 
empregabilidade feminina

Grandes usinas em geração distribuída: 
crescimento e desafios futuros

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

GREGÓRIO JOSÉ
JORNALISTA/RADIALISTA/FILÓSOFO

MARCELO ABUHAMAD
CEO DO BONÖ GROUP

Vivemos a era da instantanei-
dade, onde o estresse e a frustra-
ção parecem ser companheiros 
constantes, especialmente para a 
geração que enfrenta os desafios 
dos nem-nem, aqueles que nem 
estudam, nem trabalham. É uma 
geração que muitas vezes encon-
tra refúgio nas redes sociais, onde 
as aparências reinam, mas os pro-
blemas reais permanecem ocultos 
por trás de sorrisos falsos e poses 
ensaiadas.

Hoje, muitos jovens e adultos, 
entre 25 e 35 anos, ainda depen-
dem dos pais, moram sob seus te-
tos ou são sustentados por eles. É 
como se a maturidade, ao contrá-
rio da idade, fosse uma conquista 
esquiva para alguns, uma vez que 
muitos carregam os traumas de 
uma educação excessiva e da va-
lorização exacerbada da tradição.

A sociedade moderna, imersa 
na tecnologia e na constante bus-
ca por validação nas redes sociais, 
enfrenta uma epidemia silenciosa 
de ansiedade, depressão e frustra-
ção. Os números nos consultórios 
médicos refletem mais dores emo-
cionais do que físicas, revelando 
a fragilidade de uma geração so-
brecarregada pelas expectativas e 
aparências virtuais.

Num mundo em que as ino-
vações de hoje se apoiam nas 

criações do passado, é crucial 
compreender que alcançar novos 
lugares e espaços requer abdica-
ções e renúncias. Da lâmina des-
cartável de King C. Gillette (criada 
em 1.901) à caneta Bic (1.946) in-
ventada por László Biró, cada ino-
vação foi precedida por uma co-
ragem notável e uma disposição 
para deixar o familiar para trás.

É um lembrete valioso que 
não se adquire experiência ape-
nas lendo teorias, assim como 
não se satisfaz a fome lendo um 
cardápio. A verdadeira maturida-
de, muitas vezes, é forjada nos 
momentos de renúncia, nos sa-
crifícios feitos por jovens mães 
que abrem mão de suas noites de 
festas e baladas por conta de um 
filho febril que chegou sem espe-
rar aos 16 ou 17 anos de idade. 
Quanta maturidade aprendida à 
força por conta de um momento 
de sexo sem prevenção.

Em meio a críticas e possíveis 
desaprovações, lembre-se de que 
a maioria está lutando para gostar 
de si mesma. Em um mundo onde 
as redes sociais podem distorcer 
a realidade, a verdadeira jornada 
de autodescoberta exige coragem, 
compaixão consigo mesmo e a 
disposição para desafiar as expec-
tativas impostas pela sociedade.

A maturidade não é apenas 

A emergência e o fortalecimen-
to das grandes usinas solares na 
geração distribuída (GD) no Brasil 
marcam uma nova era no panorama 
energético nacional, especialmente 
nos anos de 2022 e 2023, com gran-
de otimismo para 2024 e 2025.

 
Este período, caracterizado por 

um crescimento sem precedentes, 
reflete o compromisso do País com 
a sustentabilidade e a transição para 
fontes de energia mais limpas e 
renováveis. Atualmente, a geração 
própria de energia solar possui 
mais de 27 gigawatts (GW) de po-
tência instalada em residências, co-
mércios, indústrias, propriedades 
rurais e prédios públicos no Brasil, 
com mais de 3,4 milhões de unida-
des consumidoras atendidas pela 
tecnologia fotovoltaica e R$ 135,5 
bilhões em novos investimentos.

 
Incentivadas por políticas go-

vernamentais favoráveis e por uma 
crescente demanda por alternativas 
energéticas sustentáveis, as usinas 
de geração distribuída de maior 
porte têm desempenhado um papel 
vital na reconfiguração da matriz 
energética brasileira.

 O investimento significativo em 

tecnologia de ponta e infraestrutu-
ra avançada têm sido um dos pila-
res para o sucesso desses empreen-
dimentos, permitindo não apenas 
atender à demanda crescente por 
energia elétrica de maneira eficien-
te, mas também contribuir para a 
redução das emissões de carbono. 
Essa expansão tem sido um vetor 
importante para a diversificação 
energética do Brasil, promovendo 
a redução da dependência de fon-
tes fósseis e mitigando os impactos 
ambientais associados à sua explo-
ração.

 
Contudo, o cenário promissor 

enfrenta obstáculos que podem 
comprometer a trajetória de cres-
cimento dessas usinas. A transição 
das regras de geração distribuída 
(GD1 para GD2) representa um dos 
principais desafios, alterando signi-
ficativamente o quadro de incenti-
vos e subsídios que sustentaram a 
expansão desses projetos. As mu-
danças nas políticas de compensa-
ção da energia solar gerada podem 
afetar a atratividade e a rentabilida-
de desses projetos, exigindo uma 
reavaliação estratégica por parte 
dos investidores e operadores do 
setor.

 Além disso, a iminente revisão 
da tarifação pelo uso da infraes-
trutura da rede elétrica (a “tarifa 
do fio”) a partir de 2029 introduz 
uma camada adicional de incerteza. 
Também a evolução tecnológica, 
especialmente a adoção de redes 
inteligentes (smart grids), demanda 
uma atualização dos modelos de 
remuneração, o que pode redefinir 
a viabilidade econômica das usinas 
solares de grande porte na GD.

 
Diante desse cenário complexo, 

é imperativo que os stakeholders 
do setor energético solar se man-
tenham vigilantes e proativos. A 
adoção de estratégias para mitigar 
riscos, diversificar portfólio de in-
vestimentos e buscar incessante-
mente por inovações operacionais 
e tecnológicas são passos cruciais 
para assegurar a sustentabilidade 
e competitividade desse segmento. 
A capacidade de adaptação às novas 
regulamentações e às mudanças do 
mercado será um diferencial impor-
tante para o sucesso a longo prazo.

 
Portanto, as grandes usinas sola-

res de geração distribuída no Brasil 
estão diante de uma conjuntura 
desafiadora, mas também de oportu-

2 OpiniãO

Apesar dos progressos conquis-
tados na luta pela igualdade de 
gênero, a dura realidade enfrenta-
da pelas mulheres no mercado de 
trabalho ainda está longe de ser su-
perada. Uma recente pesquisa con-
duzida pela TIM traz à tona dados 
alarmantes: quase 80% dos entre-
vistados relataram ter perdido uma 
oportunidade de emprego devido à 
maternidade, ou conhecem alguém 
que passou por isso. Esses núme-
ros evidenciam uma desigualdade 
profundamente enraizada em nossa 
sociedade.

Mais do que isso, a pesquisa tam-
bém destaca que simplesmente ser 
mulher já é motivo suficiente para 
afastar potenciais empregadores 
em mais de três quartos dos casos. 
Essa discriminação de gênero é uma 
ferida aberta que precisa ser tratada 
com urgência.

Diante desse cenário, iniciativas 
como o Mulheres Positivas emergem 
como peças-chave na busca por uma 

mudança efetiva. Sob a liderança 
da TIM, esse projeto oferece cursos 
gratuitos de capacitação e oportu-
nidades de trabalho para mulheres, 
visando não apenas ampliar suas 
chances de emprego, mas também 
promover a inclusão no mercado de 
trabalho.

Os dados da pesquisa também 
revelam a persistência do machismo 
em nossa sociedade, com a maioria 
dos entrevistados admitindo ter ex-
perienciado ou testemunhado casos 
de discriminação. No entanto, é en-
corajador notar que quase metade 
dos entrevistados percebe uma mu-
dança positiva na percepção social 
em relação ao respeito às mulheres.

A pesquisa realizada pela TIM 
Ads assume um papel fundamental 
como ferramenta para compreender 
e abordar questões sociais urgentes. 
Os insights coletados fornecem uma 
base valiosa para a formulação de 
políticas e iniciativas voltadas para 
a promoção de uma sociedade mais 

justa e igualitária.
É imperativo que continuemos a 

lutar pela igualdade de gênero e pela 
eliminação de todas as formas de dis-
criminação no ambiente de trabalho. 
As mulheres representam 51,5% da 
população brasileira, chegando a 
mais de 104 milhões de pessoas. 
Somente por meio de esforços cole-
tivos e um compromisso firme com 
a mudança poderemos construir 
um futuro onde todas as mulheres 
tenham as mesmas oportunidades e 
direitos.

Outro desafio de momento e 
que deveria valer há tempos está 
na diferença salarial que deverá 
ser combatida conforme a Lei de 
Igualdade Salarial. Agora, as empre-
sas devem garantir a transparência 
salarial por meio da divulgação dos 
dados salariais e dos Planos de Mi-
tigação que alterem essa realidade, 
por meio da negociação com traba-
lhadores e sindicatos, seus repre-
sentantes.

uma conquista de anos, mas sim 
um processo contínuo de apren-
dizado, aceitação e autenticidade. 
Em vez de se perder na pressão 

social, podemos encontrar força 
na compreensão de que a verda-
deira felicidade está enraizada na 
aceitação de quem somos, além 

das máscaras sociais e das expec-
tativas alheias. Portanto, abraçar a 
jornada, com todas as suas com-
plexidades, torna-se uma declara-

ção de autenticidade e coragem, 
pavimentando o caminho para 
uma vida verdadeiramente reali-
zada.

nidades. O período de crescimento 
acelerado vivenciado entre 2024 e 
2025 destaca o potencial do País 
como líder em energia solar na Amé-

rica Latina. No entanto, a resiliência 
e a inovação serão fundamentais 
para navegar pelos desafios regu-
latórios e tecnológicos iminentes, 

garantindo que o setor continue a 
contribuir significativamente para 
o objetivo de um futuro energético 
sustentável e diversificado no Brasil.
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As secas severas e as chuvas tor-
renciais são fenômenos climáticos 
extremos, que vêm se tornando 
cada vez mais frequentes e inten-
sos, não apenas em Minas Gerais, 
mas em todo o mundo. Para discu-
tir as políticas públicas necessárias 
para conviver com essa nova rea-
lidade, a Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) realiza, nesta 
quinta-feira (14/3), o lançamento 
do Seminário Técnico Crise Climá-
tica em Minas Gerais – Desafios na 
Convivência com a Seca e a Chuva 
Extrema.

Para o presidente da ALMG, 
Tadeu Martins Leite (MDB), abre 
o evento às 9 horas, a discussão 
não deve ser focada na busca de 
soluções emergenciais ou pontu-
ais. O objetivo é viabilizar políti-
cas públicas que promovam ações 
contínuas, de caráter estruturante 
de médio e longo prazos, voltadas 
para o fortalecimento das regiões 
afetadas pela crise climática. 

“Nós vamos fazer um trabalho 
longo, perene, para que, ao final 
do ano, já tenhamos resultados 
positivos para amenizar tanto a 
seca severa que assola parte do 
Estado quanto os problemas que 
as fortes chuvas trazem em outras 
áreas”, destaca Tadeu Martins Leite

O evento marca o início do 
compromisso lançado pela ALMG 
neste ano de discutir tecnicamente 
a pauta da crise climática no Esta-
do, bem como fomentar projetos 
de inovação para Minas e definir 
uma agenda de trabalho legislativo 
positiva sobre o tema. Por isso, a 

LIVE DO PL 

O PL de Montes Claros fez uma reunião na última terça-
-feira para apresentar seu pré-candidato a prefeito, Maurício 
da Santa Casa, aos filiados do partido. Acompanhei alguns 
momentos da live que o PL Moc disponibilizou no Instagram. 
O tradicional discurso “anti-esquerda” do partido ficou mais 
para alguns pré-candidatos a vereador. Maurício, embora 
tenha citado Bolsonaro, Nikolas Ferreira e Domingos Sávio 
como referências do que seria um “Brasil ideal”, e tenha feito 
o uso de passagens bíblicas em suas falas, no contexto do 
link que há hoje entre o PL e as igrejas neopentecostais, não 
atacou o Governo Lula. 

CRÍTICAS À GESTÃO DA SAÚDE 

Sem citar o prefeito Humberto Souto, o vice Guilherme ou 
a secretária Dulce Pimenta, Maurício pontuou críticas à saúde 
de Montes Claros, dizendo que é preciso que a assistência 
seja feita de maneira mais eficiente e que ele tem condições 
de promover isso. O PL, aliás, tem nova comissão provisória 
na cidade. O presidente é o ruralista Álvaro Veloso, com o 
professor Marcos Fábio Martins de vice. A comissão é forma-
da, ainda, pelo próprio Maurício e pela suplente de deputa-
da, Carol Figueiredo, entre outros nomes. De acordo com o 
partido, a ex-presidente, Aline Bastos, que cumpre medidas 
cautelares em razão do 8 de janeiro, será presidente de hon-
ra. 

O FUTURO DA SANTA CASA 

Para ser candidato, Maurício terá que deixar a superinten-
dência da Santa Casa, já que o hospital recebe recursos públi-
cos, inclusive municipais. Fica a expectativa se ele voltará ao 
cargo caso perca as eleições, já que terá o carimbo do maior 
representante de Bolsonaro em Montes Claros, enquanto a 
Santa Casa depende de muitas emendas parlamentares, in-
clusive de deputados da esquerda ou da base de sustentação 
do Governo Lula, para sobreviver, além dos recursos do Mi-
nistério da Saúde. A partir do anúncio público da pré-candi-
datura de Maurício, há, ainda, expectativa sobre o posiciona-
mento da Arquidiocese de Montes Claros sobre a questão, 
uma vez que, ao fim e ao cabo, a Igreja Católica é, de fato, a 
maior responsável pela Santa Casa. 

QUENTE OU FRIO 

Uma das passagens bíblicas citadas por Maurício na reu-
nião do PL foi a do Apocalipse, Capítulo 3, Versículo 16: 
“quente ou frio, não seja morno que eu te vomitarei”. Para 
receber os votos do eleitor bolsonarista, ele não poderá ser 
morno e tentar se equilibrar numa posição mais moderada. O 
bolsonarismo não está posicionado numa direita que acena 
ao centro, como já estiveram, por exemplo, PFL no pós-re-
democratização ou PSDB no governo FHC. Para conquistar 
esse eleitor, Maurício terá que fazer oposição radical ao Go-
verno Lula, entrar de cabeça na pauta de costumes e adotar 
um perfil bem enérgico, na linha de Jair Bolsonaro e Nikolas 
Ferreira. 

DIREITA TEM OPÇÕES 

Caso a candidatura do PL não adote essa postura, os se-
guidores de Bolsonaro poderão se sentir representados na 
candidatura de situação, ainda mais considerando que Hum-
berto Souto, grande fiador do projeto Guilherme Guimarães, 
foi o mais entusiasmado eleitor do ex-presidente em Montes 
Claros nas últimas eleições. 

LENINHA 

Neste fim de semana, a deputada estadual Leninha (PT) 
reúne sua equipe de mandato para fazer um planejamento 
estratégico imersivo visando as eleições municipais de 2024. 
Leninha, que foi candidata a prefeita de Montes Claros nas 
duas últimas eleições, quer entrar com mais ímpeto nas elei-
ções de seus apoiadores na região. Sua expectativa é aumen-
tar aritmeticamente o número de prefeitos em sua base e 
geometricamente o número de vereadores. 

&FA OS&
DE  ALHES

Pecê Almeida Júnior
@pecealmeidajunior

ALMG busca soluções para 
conviver com a crise climática 
no Estado

CCJ aprova PEC que criminaliza 
posse de qualquer quantidade 
de droga

Em Minas é preciso encontrar soluções para lidar tanto com as enchentes quanto com a seca (rio São 
Francisco em período de estiagem)

POLLYANNA MALINIAK 
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importância da palestra os desa-
fios da crise climática, com a pro-
fessora Michelle Simões Reboita, 
do curso de Ciências Atmosféricas 
da Universidade Federal de Itajubá 
(Unifei). As discussões se amplia 
com a participação na mesa de de-
bates da integrante da Articulação 
do Semiárido Mineiro, Aline Silva 
de Souza; o vice-diretor do Centro 
de Desenvolvimento e Planeja-
mento da Faculdade de Ciências 
Econômicas da UFMG (Cedeplar), 
Bernardo Campolina; o coorde-
nador do Projeto Manuelzão, da 
UFMG, Marcus Vinícius Polignano; 
e a engenheira ambiental Ana Pau-
la Bicalho de Melo.

As atividades irão reunir par-
lamentares e representantes do 
meio acadêmico para discutir, com 

embasamento técnico, os desafios 
que a crise climática impõe para a 
sociedade mineira e como enfren-
tar os seus efeitos, que provocam 
prejuízos econômicos, sociais e 
ambientais.

Iniciativa prevê parcerias e fo-
mento de soluções tecnológicas

Além da participação de autori-
dades, especialistas e pesquisado-
res no lançamento, o Parlamento 
mineiro, em uma ação inovadora, 
vai anunciar uma ação de fomento 
para soluções tecnológicas susten-
táveis de iniciativas de startups, 
universidades e centros de pesqui-
sas voltadas para o enfrentamento 
da crise climática. Isso se dará por 
meio de uma parceria entre a ALMG 
e o Parque Tecnológico de Belo Ho-

rizonte (BH-TEC), para prestação 
de serviços especializados em ges-
tão da inovação.

Com a parceria, o Parlamento 
mineiro busca fomentar e contribuir 
com a identificação e a seleção de 
soluções tecnológicas e de impacto 
social para o enfrentamento da cri-
se climática no Estado. O resultado 
almejado é selecionar, por meio 
de edital, iniciativas de destaque e 
inovadoras dos empreendedores 
participantes, que serão acompa-
nhados por equipes de especialis-
tas e agentes de sustentabilidade 
e inovação do BH-TEC. Espera-se 
que as soluções apresentadas para 
resolver ou mitigar os problemas 
da crise climática tenham grande 
impacto social. (Com informações 
da Ascom ALMG)

A Comissão de Constituição de 
Justiça (CCJ) do Senado aprovou, 
nesta quarta-feira (13), por votação 
simbólica, a Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC) que inclui 
no artigo 5º da Carta Magna que 
“a lei considerará crime a posse e 
o porte, independentemente da 
quantidade, de entorpecentes e 
drogas afins sem autorização ou em 
desacordo com determinação legal 
ou regulamentar”. Apenas quatro 
senadores dos 27 da CCJ se mani-
festaram contrários ao texto.

O texto acrescenta que deve ser 
“observada a distinção entre o trafi-
cante e o usuário pelas circunstân-

cias fáticas do caso concreto, aplicá-
veis ao usuário penas alternativas à 
prisão e tratamento contra depen-
dência”. O texto agora segue para 
análise no plenário do Senado.

O relator da PEC, senador 
Efraim Filho (União-PB), defendeu 
que o “fórum adequado” para dis-
cutir o tema é o parlamento bra-
sileiro e argumentou que a possi-
bilidade de se permitir a posse de 
alguma quantidade de maconha 
favorece o tráfico de drogas. A PEC 
aprovada foi apresentada no Sena-
do em resposta ao julgamento do 
Supremo Tribunal Federal (STF) 
que analisa se o porte de maconha 

para uso pessoal pode ser conside-
rado crime.

O Supremo também busca defi-
nir critérios para diferenciar o tra-
ficante do usuário a partir da quan-
tidade de maconha apreendida. O 
julgamento foi suspenso, na sema-
na passada, por pedido de vista do 
ministro Dias Toffoli. 

Para destacar a diferença en-
tre usuário e traficante, o relator 
Efraim acatou a emenda do senador 
Rogério Marinho (PL-RN) e incluiu 
no inciso o trecho “pelas circuns-
tâncias fáticas do caso concreto”, 
justificando que, assim, “garante-se 
constitucionalmente a necessida-
de dessa distinção no plano fático 
entre o usuário de drogas e o trafi-
cante, que é um dos temas que tem 
permeado essa discussão”.

Um dos argumentos dos minis-
tros do STF é de que o sistema de 
justiça tende a considerar como tra-
ficantes as pessoas pobres e negras 
e, por isso, seria necessários crité-
rios objetivos para definir quem é 
usuário e quem é traficante.

Durante a sessão, o relator 
Efraim argumentou que a lei não 
discrimina por cor ou condição so-
cial e que o Judiciário deve, nesses 
casos, tentar corrigir a aplicação da 
lei.

“Se há dificuldade na aplicabili-
dade da lei, se há erro na aplicabi-
lidade da lei, e a lei é aplicada pelo 

juiz, pelo promotor, pela autorida-
de policial, cabe, por exemplo, ao 
CNJ [Conselho Nacional de Justiça] 
chamar os juízes para fazer semi-
nários e orientar, aplicar de forma 
correta, tratar o usuário sem encar-
ceramento, tratar o traficante com 
rigor da lei”, defendeu.

ENTENDA - O Supremo julga, 
desde 2015, a constitucionalidade 
do Artigo 28 da Lei das Drogas (Lei 
11.343/2006), que cria a figura do 
usuário, diferenciado do traficante, 
que é alvo de penas mais brandas. 
Para diferenciar usuários e trafi-
cantes, a norma prevê penas alter-
nativas de prestação de serviços à 
comunidade, advertência sobre os 
efeitos das drogas e comparecimen-
to obrigatório a curso educativo 
para quem adquirir, transportar ou 
portar drogas para consumo pesso-
al.

A lei deixou de prever a pena 
de prisão, mas manteve a crimina-
lização. Dessa forma, usuários de 
drogas ainda são alvos de inquérito 
policial e processos judiciais que 
buscam o cumprimento das penas 
alternativas.

No caso concreto que motivou o 
julgamento, a defesa de um conde-
nado pede que o porte de maconha 
para uso próprio deixe de ser consi-
derado crime. O acusado foi detido 
com três gramas de maconha.
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Com voto sim do senador Viana, PEC 
que criminaliza porte de drogas é 
aprovada em comissão

Governo de Minas entrega ambulâncias do 
Samu ao Consórcio Cisrun

Ações da 
Secretaria de 
Saúde de Pirapora 
previstas para 
março
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YCom o voto favorável do sena-
dor Carlos Viana (Podemos-MG), a 
Proposta de Emenda à Constitui-
ção (PEC) que torna crime a posse 
e o porte de drogas, independen-
temente da quantidade, foi apro-
vada na Comissão de Constituição 
e Justiça do Senado (CCJ).

Para Carlos Viana, o Senado 
Federal está retomando o seu es-
paço, que é legislar. “Quando nós 
votamos este tema aqui na Casa, 
colocando na Constituição que o 
porte de drogas é crime, estamos 
dizendo ao Supremo e à socieda-
de que somos nós quem temos 
que tomar a decisão se porte de 
drogas é crime ou não”, disse Via-
na ao lembrar que o STF retomou 
o julgamento da descriminaliza-
ção do porte de maconha nos úl-
timos dias.

O parlamentar mineiro afir-
mou que é necessário dificultar 
o máximo possível o acesso dos 
jovens a qualquer tipo de dro-
gas. “Se nós liberarmos as drogas, 
como a maconha, por exemplo, os 
jovens vão, de forma precoce, ex-
perimentar os entorpecentes mais 
cedo e vão chegar às drogas mais 
pesadas”, disse.

“Quanto mais rigor nas leis 
e conscientização na sociedade, 
mais chance teremos de que boa 
parte da juventude brasileira fique 
longe das drogas”, acrescentou o 
parlamentar mineiro.

A proposta segue para votação 
no Plenário do Senado. Para virar 
lei, a PEC tem que ser aprovada 
em dois turnos no Senado e de-
pois em dois turnos na Câmara 
dos Deputados.

A Secretaria de Saúde de Pi-
rapora, por meio do secretário 
Rafael Lana se coloca sempre à 
disposição para escutar as deman-
das dos usuários do SUS. Duran-
te o mês de março, o secretário 
realizou diversos atendimentos 
junto a sua equipe de trabalho, e 
encaminhou vários pacientes para 
tratamento fora do domicilio.

As unidades oferecem uma di-
versidade de serviços realizados 
pelo SUS, incluindo: atendimento 
e acolhimento com classificação 
de risco, consultas de enferma-
gem, médicas e de saúde bucal, 
distribuição e administração de 
medicamentos, vacinas, curativos, 
visitas domiciliares, atividade em 
grupo nas escolas, educação em 
saúde.

Rafael informou que está pre-
visto para o dia 23, mais um dia 
“D” de combate e prevenção ao 
mosquito da Dengue em Pirapo-
ra. “Estamos priorizando os locais 
com maior índice de manifestação 
de casos da doença, realizando 
um mutirão de limpeza e orien-
tação dos moradores, atuando no 
atendimento, hidratação e trata-
mento dos pacientes”, relatou.

O secretário também garantiu 
que estão sendo feitas campa-
nhas de conscientização nas es-
colas, unidades de saúde e nas 
residências, e falou sobre outras 
ações previstas para esse mês.  
“Estamos no mês de prevenção ao 
câncer de colo de útero. Hoje, no 
Brasil, o câncer de colo do útero 
é o segundo que mais mata mu-
lheres entre 20 a 49 anos. Cerca 
de 99% dos casos são causados 
pelo HPV. Para evitar esse tipo de 

câncer, a Secretaria de Saúde fará 
várias ações programadas, como 
grupos de educação em saúde 
para conscientização e orienta-
ção sobre prevenção do câncer, 
inclusive amanhã, às 8h haverá 
uma ação nesse sentido sobre o 
câncer colorretal e renal, na uni-
dade de saúde Ulde Gomes, no 
bairro Industrial. Também serão 
feitas ações no dia 21 e 27 desse 
mês no Santos Dumont, dia 21 de 
março às 7h30 – Grupo Saúde e 
Viver (Sede Banda 03 de Maio – 
R. João Pinheiro 311-343, Santos 
Dumont) e no dia 27 às 16h Gru-
po Saúde Viver (Igreja Bom Jesus 
– R. Treze de Maio, 264, Bom Je-
sus)”.

O secretário contou ainda que 
inicia nesta semana a primeira 
etapa do programa mãe pirapo-
rense com capacitação para as 
unidades de saúde, nesta quin-
ta-feira, 14 no CEPS-Centro de 
Educação Permanente em Saúde, 
e também falou sobre a vacinação, 
“as vacinas do calendário da crian-
ça e do adolescente, menores de 
15 anos de idade, estão sempre 
disponíveis nas unidades de saú-
de, como: HPV quadrivalente, 
poliomielite, sarampo, rubéola, 
caxumba, entre outras; BCG, He-
patite A e B, Penta (DTP/Hib/Hep. 
B), Pneumocócica 10-valente, Va-
cina Inativada Poliomielite ( VIP), 
Vacina Oral Poliomielite ( VOP), 
Vacina Rotavírus Humano ( VRH), 
Meningocócica C (conjugada), 
Febre amarela, Tríplice viral, DTP 
(tríplice bacteriana), Varicela, dT 
(dupla adulto), dTpa (DTP adul-
to) e Menigocócica ACWY”, desta-
cou. (Kelly Cristina/ Ascom PMP)

A Secretaria de Estado de Saú-
de de Minas Gerais (SES-MG) en-
tregou, nessa quarta-feira (13/3), 
cinco ambulâncias ao Consórcio 
Intermunicipal de Saúde da Rede 
de Urgência do Norte de Minas 
(Cisrun) para renovação da frota 
do Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência (Samu 192) na 
região. O consórcio ainda recebe-
rá outras duas ambulâncias, que 
estão em processo de emplaca-
mento.

Os sete veículos se somam a 
outros 40, doados pelo Ministério 

da Saúde, que vão atender o Con-
sórcio Intermunicipal de Saúde 
da Rede de Urgência e Emergên-
cia do Leste de Minas (Consurge), 
o Consórcio Intermunicipal de 
Saúde da Macrorregião do Sul de 
Minas (Cissul) e o Consórcio In-
termunicipal de Saúde Nordeste 
Jequitinhonha (Cisnorje). Tam-
bém já foi enviada uma unidade 
diretamente para o município de 
Sabará, que possui gestão própria 
do Samu 192.

“Nossa expectativa é que, em 
até duas semanas, todas as 46 

ambulâncias estejam à disposição 
da população” afirmou o secretá-
rio de Estado de Saúde de Minas 
Gerais, Fábio Baccheretti. Segun-
do ele, o processo de registro e 
emplacamento das demais unida-
des móveis será concluído até o 
final desta semana e, assim que os 
consórcios regularizarem o segu-
ro, que é obrigatório, as unidades 
estarão disponíveis para serem 
entregues.

“A maior parte dessas unida-
des são para renovação de frota 
já existente. Mas temos muito 

que nos orgulhar porque Minas 
Gerais é um exemplo para todo o 
país na expansão do serviço, es-
sencial para a população. Temos 
um estado com 853 municípios e, 
até o final deste ano, teremos cem 
por cento de cobertura do Samu no 
estado e cada mineiro vai poder ser 
atendido em seu município, discan-
do 192”, destacou o secretário.

Das 47 ambulâncias doadas, 11 
serão Unidades de Suporte Básico 
(USB) para reforçar o atendimento 
de saúde e ampliar a cobertura de 
atendimento de urgência nos muni-

cípios de Pouso Alto, Itumirim, São 
João da Mata, Munhoz, Alpinópolis, 
Monte Santo de Minas, Pedralva, 
Heliodora, Delfim Moreira, Ca-
manducaia e Cabo Verde.

Os outros 36 veículos serão 
utilizados para a renovação da 
frota e direcionados aos municí-
pios de Aiuruoca, Andradas, Ara-
çuaí, Boa Esperança, Bocaiuva, 
Cambuí, Carmo do Rio Claro, 
Cássia, Caxambu, Chapada do 
Norte, Curral de Dentro, Delfinó-
polis, Divisa Alegre, Felisburgo, 
Francisco Badaró, Francisco Sá, 

Itacarambi, José Gonçalves de 
Minas, Ladainha, Lambari, Lumi-
nárias, Machado, Mirabela, Ne-
pomuceno, Nova Resende, Olhos 
D’água, Pavão, Sabará, Santa Rita 
de Caldas, Santa Rita do Sapucaí, 
São Gonçalo do Sapucaí, São Lou-
renço, São Roque de Minas, São 
Gonçalo do Rio Preto, Três Pontas 
e Verdelândia.

As ambulâncias de renovação 
de frota contam com custeio fe-
deral, estadual e municipal para 
o seu funcionamento. (Agência 
Minas)
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Importância do 
Oficial de Justiça para 
o Judiciário

Janaúba tem 53,5 mil eleitores aptos 
a votar neste ano 

OAB-MG assegura 
a expedição de 
alvarás em nome de 
advogados de Várzea 
da Palma

O Oficial de Justiça atua como 
o braço direito do magistrado, fa-
zendo valer as ordens proferidas 
em mandados, citações, intima-
ções, dentre outros. Esses profis-

sionais desempenham um papel 
crucial na intimação, execução de 
mandados, notificação e elabora-
ção de relatórios, contribuindo 
ativamente para o funcionamento 

eficiente do sistema. Além disso, 
podem assumir responsabilidades 
variadas, desde a execução de or-
dens de prisão até a condução de 
testemunhas.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA  
ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA DE SANTA BÁRBARA/ACSB

Nos termos do Art. 60 do Código Civil, a Associação Comunitária de Santa Bárbara, com sede na 
Vila de Santa Bárbara, Município de Augusto de Lima – MG e nos termos do seu Estatuto, CONVOCA, 
através do presente Edital, todos os seus Membros para a Assembleia Geral Extraordinária, a se realizar 
no próximo dia 25 de março de 2024, às 18:00 h., no Salão da Capela de Santa Bárbara, onde este será 
afixado, após cumpridas as formalidades de publicação e publicidade, em primeira convocação com a 
maioria dos seus membros, ou em segunda convocação, após 30 minutos, com qualquer número dos 
presentes, com a seguinte ordem do dia:

- Prestação de contas da atual Diretoria;
- Eleição da Nova Diretoria e dos Conselhos Fiscal e Deliberativo;
- Apresentação de pauta para a próxima Assembleia Ordinária.

Santa Bárbara/Augusto de Lima – MG, 11 de Março de 2024 

53 mil eleitores. Essa é a quan-
tidade de eleitores cadastrados no 
município de Janaúba, conforme 
levantamento realizado pelo site do 
jornalista Oliveira Júnior constatan-
do que, até então, houve o aumento 
de 2 mil eleitores entre a última elei-
ção municipal, em 2020, e este ano. 
As mulheres são maioria no eleitora-
do janaubense e de cada 10 eleitores 
em Janaúba, seis são solteiros.

Até o mês de 2024 o município 
de Janaúba possuía 53.588 eleitores 
aptos a votarem na eleição deste 
ano. Esses dados podem modificar, 
uma vez que a Justiça Eleitoral realiza 
cadastro de novos eleitores ou trans-
ferência de eleitores entre um muni-
cípio e outro até a primeira semana 
de maio. Numa comparação a 2020, 
quando da última eleição para pre-
feito e vereadores e que em Janaúba 
eram 51.419 eleitores, de lá para 
cá o colégio eleitoral aumentou em 
2.169 eleitores ou acréscimo em 
4,21%.

Dos 53.588 eleitores em Janaú-
ba no mês de fevereiro em plenas 

condições de participar da próxi-
ma eleição, 27.917 são mulheres 
ou 52% do eleitorado. Enquanto 
que são 25.619 homens o que re-
presenta 48% do eleitorado janau-
bense. De acordo com o Tribunal 
Regional Eleitoral de Minas Gerais 
(TRE-MG), pelo menos 52 eleitores 
não informaram o sexo.

ELEITORADO DE JANAÚBA 
POR FAIXA ETÁRIA

A maior concentração de eleito-
res em Janaúba está na faixa etária 
de 25 e 59 anos são 35 mil elei-
tores, enquanto que o eleitorado 
jovem, entre 18 e 24 anos, possui 
quase 7 mil janaubenses.

São 56 eleitores com 16 anos; 
208 com 17 anos; 2.382 com ida-
de entre 18 e 20 anos; 4.371 entre 
21 a 24 anos; 11.378 com 25 a 34 
anos; 11.404, entre 35 a 44 anos; 
12.651 com idade entre 45 a 59 
anos; 5.684 com 60 a 69 anos; 
3.281 com 70 a 79 anos e; 2.161 
eleitores com mais de 79 anos. 

MAIORIA DOS ELEITORES DE 
JANAÚBA É SOLTEIRO

Seis entre dez eleitores de Janaú-
ba são solteiros. Essa constatação 
é do Tribunal Regional Eleitoral de 
Minas Gerais com base nos dados 
de eleitores cadastrados no municí-
pio até fevereiro de 2024. De cada 
três eleitores janaubenses, um in-
formou ao TRE-MG que é casado.

Foi apurado ainda junto à Justiça 
Eleitoral que dos 53.588 eleitores 
até então aptos a votarem na eleição 
de 2024, mais precisamente no dia 
6 de outubro, 33.172 declararam 
que possuem o estado civil na con-
dição de solteiros. Ou seja, 62% do 
eleitorado janaubense são solteiros. 
17.231 ou 32% afirmaram que são 
casados. Entre as pessoas que po-
dem votar neste ano, 1.496 estão 
na condição de divorciados e 1.208 
viúvos. Ainda conforme o TRE mi-
neiro há 426 eleitores em Janaúba 
que são separados judicialmente e 
55 que não informaram a situação 
do estado civil. (Oliveira Júnior)

A Seccional Mineira, por meio da 
Procuradoria Estadual de Defesa das 
Prerrogativas, conseguiu junto ao 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
(TJMG) decisão favorável em man-
dado de segurança impetrado con-
tra o juiz da 2ª Vara Cível, Criminal 
e Infância e Juventude da Comarca 
de Várzea da Palma, Pedro Fernandes 
Alonso Alves Pereira. O magistrado 
vinha determinando a expedição de 
alvarás, exclusivamente, em nome 
da parte e/ou condicionando sua ex-
pedição, em nome dos advogados, à 
juntada de instrumento de procura-
ção atualizado.

De acordo com o mandado de 
segurança, o juiz, em diversas deci-
sões, ofendeu a independência e a 
liberdade funcional da advocacia, 
bem como os preceitos previstos na 
Constituição e no Estatuto da OAB: 
“Não pode o juízo, a despeito de 
disciplinar a expedição de alvarás, 
inviabilizar o livre e regular exercício 
da advocacia ao mitigar, por meio de 
decisões, as prerrogativas legalmente 
asseguradas aos advogados, sobretu-
do se, na relação jurídica estabelecida 
com o constituinte lhe foram confia-
dos poderes específicos, consignados 
em procuração”.

Os desembargadores da 15ª Câ-
mara Cível do TJMG concederam a 
segurança, tornando sem efeito os al-
varás expedidos apenas em nome das 
partes. Na decisão, apontaram que 
“não há dúvidas de que a prerrogati-
va de receber alvará e dar quitação já 
se traduz como um poder específico 
outorgado pela parte por conferir ao 
advogado a possibilidade de proce-
der ao levantamento, em seu nome, 
de valores depositados em seu favor. 
Ou seja, uma vez outorgados poderes 
para receber alvará, faz-se excessiva a 
formalidade de exigência de procura-
ção atualizada”. (Ascom OAB-MG)
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Projeto de rastreamento com ECG chega 
às microrregiões de Salinas e Taiobeiras

Governo de Minas nomeia 67 profissionais 
para o Hospital Universitário

Estrutura de atendimento, via SUS, à 
população 

    DOENÇA DE CHAGAS 

Dezenas de profissionais de saú-
de e lideranças do Norte de Minas 
participaram do lançamento do 
Projeto IntegraChagas Brasil, em 
Porteirinha e Espinosa. Trata-se de 
iniciativa estratégica do Ministério 
da Saúde, que visa diagnosticar a 
doença de Chagas a partir da rea-
lização de teste rápido desenvol-
vido pelo Instituto de Tecnologia 
em Imunobiológicos (Bio-Mangui-
nhos), unidade da Fundação Oswal-
do Cruz (Fiocruz), sediada no Rio 
de Janeiro. 

Por meio da Superintendência 
Regional de Saúde de Montes Cla-
ros (SRS), o Projeto conta com a 
participação da Secretaria de Esta-
do da Saúde de Minas Gerais (SES-

-MG), com o objetivo de ampliar o 
acesso da população ao diagnóstico 
rápido e cuidado para a doença de 
Chagas por meio do Sistema Único 
de Saúde (SUS). Os trabalhos terão 
envolvimento direto dos profis-
sionais dos serviços municipais de 
atenção primária à saúde.

Através da qualificação da rede 
de atenção à saúde o objetivo do 
Ministério da Saúde é estabelecer 
um percurso assistencial padroni-
zado, com foco em ações de pro-
moção da saúde, prevenção, trata-
mento e reabilitação de pacientes 
acometidos pela doença. Nesse 
contexto, Porteirinha e Espinosa fo-
ram incluídos entre os cinco muni-
cípios prioritários para a execução 

do IntegraChagas Brasil. As demais 
localidades participantes do Projeto 
são: Iguaracy (Pernambuco); São 
Luiz de Montes Belos (Goiás) e São 
Desidério (Bahia). 

O coordenador-geral de Vigi-
lância de Zoonoses e Doenças de 
Transmissão Vetorial da Secretaria 
de Vigilância à Saúde do Ministério 
da Saúde, Francisco Edilson Fer-
reira de Lima Júnior, apresentou o 
IntegraChagas nas duas cerimônias. 
Ele explicou que “o projeto é uma 
pesquisa estratégica do Ministério 
da Saúde, sob a coordenação do 
Instituto Nacional de Infectologia 
da Fundação Oswaldo Cruz (INI/
Fiocruz) e da Universidade Federal 
do Ceará (UFC), em estreita parce-

ria com estados e municípios en-
volvidos. Esta é uma iniciativa que 
busca integrar ações em um movi-
mento para diagnosticar e cuidar 
das pessoas acometidas pela doen-
ça de Chagas a partir da Atenção 
Primária à Saúde”.

O lançamento do Projeto no 
Norte de Minas aconteceu após ca-
pacitação durante a Semana de For-
mação em Doença de Chagas. Com 
a oferta de mais de 200 vagas para 
profissionais de saúde, as atividades 
contemplaram quatro áreas: Teste 
Rápido e Aconselhamento em do-
ença de Chagas, implementado por 
profissionais do Instituto de Tecno-
logia em Imunobiológicos Bio-Man-
guinhos; Universidade Federal da 

Bahia (UFBA) e Universidade Fe-
deral do Ceará (UFC); Processo de 
Trabalho no Território, em parceria 
com UFBA e UFC; Manejo Clínico 
em Doença de Chagas, conduzido 
pelo Instituto Nacional de Infecto-
logia da Fiocruz e UFC; e Cuidado 
e Aconselhamento em Doença de 
Chagas no Território, em parceria 
com UFBA e UFC.

Durante o lançamento do Inte-
graChagas em Porteirinha a supe-
rintendente regional de saúde de 
Montes Claros, Dhyeime Thauan-
ne Pereira Marques observou que 
“o fato de ser pioneiro, o Projeto 
traz boas perspectivas para o Norte 
de Minas pois o próprio nome do 
projeto traduz a sua essência: in-

tegração. Nós sabemos o quanto é 
importante esse trabalho conjunto 
entre vigilância em saúde e atenção 
primária, pautado na integralidade 
do cuidado à pessoa usuária do 
SUS”.

Desde a fase de articulação com 
os municípios para a implantação 
do IntegraChagas no Norte de Mi-
nas, a SRS de Montes Claros conta 
com a participação das referências 
técnicas da Coordenadoria de Vigi-
lância Epidemiológica e de Saúde, 
Nilce Almeida Lima Fagundes e 
Bartolomeu Teixeira Lopes, além de 
Núbia Pereira da Silva, referência 
técnica do Laboratório Macrorre-
gional do Norte de Minas, mantido 
pela SES-MG.

O Governo de Minas Gerais no-
meou 67 servidores classificados 
em concurso público para o Hospi-
tal Universitário Clemente de Faria 
(HUCF), vinculado à Universidade 
Estadual de Montes Claros (Uni-
montes).  Os atos de nomeação, 
assinados pelo governador Romeu 
Zema, foram publicados no Diário 
Oficial do Estado nessa quarta-feira 
(13/3).

O objetivo das nomeações, efe-
tivadas por intermédio da Secreta-
ria de Estado de Planejamento e 
Gestão (Seplag), é atender as de-
mandas e melhorar a estrutura de 
funcionamento do hospital.

As vagas preenchidas se referem 
ao concurso público regido pelo 
Edital nº 001/2018, realizado em 
2018. O prazo de vigência do con-
curso, que terminaria em janeiro 
de 2024, foi prorrogado até janeiro 
de 2026.

Foram nomeados para o quadro 
de pessoal do Hospital Universitá-
rio da Unimontes 33 analistas uni-

versitários da saúde, três analistas 
universitários e 31 técnicos univer-
sitários da saúde.

Quanto à distribuição de cargos, 
serão 25 enfermeiros, 31 técnicos 
de enfermagem, quatro fisiotera-
peutas, um farmacêutico, um assis-
tente social, dois bioquímicos, dois 
contadores e um engenheiro civil.

MELHORIA NO ATENDIMENTO

O vice-governador de Minas Ge-
rais, Mateus Simões, já havia anteci-
pado as nomeações em uma visita 
à Unimontes no final de fevereiro. 
“Temos a expectativa de melhorar 
o atendimento feito aqui, dando 
mais tranquilidade tanto para a 
equipe quanto para os pacientes. É 
uma melhora considerável da con-
dição de atendimento das equipes 
de saúde, aumentando também a 
nossa capacidade de atendimento”, 
avaliou Simões, na ocasião.

As nomeações para preencher 
as vagas nos cargos de analista 

universitário da saúde e de técnico 
universitário da saúde foram viabi-
lizadas após articulação da gestão 
Unimontes com a Seplag-MG.

O reitor da universidade, pro-
fessor Wagner de Paulo Santiago, 
destaca a importância da chegada 
dos novos profissionais para me-
lhoria da qualidade da assistência 
à saúde da população de Montes 
Claro e região.

“As nomeações dos servidores 
técnico-administrativos para o 
Hospital Universitário demonstram 
o compromisso e atenção do Go-
verno de Minas com a Unimontes 
e com a ampliação e melhoria do 
atendimento oferecido à saúde 
da população de todo o Norte de 
Minas. Com as nomeações, se dará 
início à recomposição da estrutu-
ra do quadro de pessoal do nosso 
hospital, que poderá ampliar os 
seus serviços e prestar uma assis-
tência à saúde de melhor qualida-
de e mais humanizada”, assegura 
Santiago.

O Hospital Universitário ofere-
ce assistência exclusivamente pelo 
Sistema Único de Saúde (SUS), 
atendendo a cerca de 1,8 milhão de 
pessoas de todo o Norte de Minas e 
pacientes do sudoeste da Bahia, sen-
do referência em diversas áreas da 
saúde. São 157 leitos para assistência 

100% gratuita. O HUCF conta com 
Unidade de Terapia Intensiva (UTI) 
Neonatal e Pediátrica, UTI adulto e 
Pronto-Socorro 24 horas. São reali-
zados cerca de 550 mil procedimen-
tos médico-hospitalares por ano.

A unidade tem um Centro de 
Ensino Multiprofissional com infra-

estrutura necessária para o atendi-
mento aos alunos de graduação da 
área da saúde e dos cursos de mes-
trado e doutorado em Ciências da 
Saúde, além do desenvolvimento 
das atividades das residências médi-
cas e cursos de pós-graduação lato 
sensu.

Além disso, o hospital é refe-
rência no atendimento às gestantes 
de alto risco, vítimas de violência 
sexual e intrafamiliar, pessoas com 
transtornos mentais, clínica médi-
ca, infecções sexualmente transmis-
síveis (ISTs), cirurgia geral, tubercu-
lose, otorrinolaringologia (corpos 

estranhos em ouvido, nariz e oro-
faringe), ginecologia e obstetrícia, 
tuberculose, leishmaniose visceral 
e cutânea, tratamento clinico em in-
fectologia e pediatria, além da apli-
cação de soro para vítimas de mor-
deduras de cães, gatos e acidentes 
causados por animais peçonhentos.

Integram o Hospital Universitá-
rio Clemente de Faria o Centro Am-
bulatorial de Especialidades Tancre-
do Neves (Caetan) e o Centro Mais 
Vida de Referência em Assistência 
à Saúde do Idoso Eny Faria de Oli-
veira (Crasi). (Com informações da 
Agência Minas)

J
O

Ã
O

 
A

L
V

E
S

 
P

E
R

E
I
R

A
 

N
E

T
O

 
M

A
C

E
D

O
/
 
U

N
I
M

O
N

T
E

S



Montes Claros, quinta-feira, 14.3.2024
GAZETA NORTE MINEIRA 

25 ANOS
gazetanm.com.br 7ecOnOmia

Produção industrial mineira cresce 
1% em janeiro

Vendas do comércio na Páscoa devem 
crescer 4,5% e chegar a R$ 3,44 bi

A produção industrial de Minas 
Gerais avançou 1% em janeiro de 
2024 em relação ao mês anterior. 
O resultado é superior ao nacional, 
que teve queda de 1,6%. No acumu-
lado dos últimos 12 meses, o Esta-
do cresceu 3,1%, também acima do 
desempenho do país, de 0,4%.  Os 
dados estão no Boletim Econômico 
do Banco de Desenvolvimento de 
Minas Gerais (BDMG) divulgado 
nesta quarta-feira (13/3) a partir dos 
números publicados pelo IBGE.

Na análise do economista-chefe 
do BDMG, Izak Carlos da Silva, em 
relação à indústria extrativa, os nú-
meros positivos estão relacionados 
a fatores internos e externos.  “Tive-
mos a recuperação do setor e da de-
manda de minério de ferro da China. 
Além disso, a base de comparação 
estava bastante deteriorada, pois ti-
vemos um período muito chuvoso 
em janeiro de 2023, o que compro-

meteu a produção à época”, afirma. 
Em relação à indústria de trans-

formação, 11 das 13 atividades pes-
quisadas registraram crescimento 
em janeiro de 2024. “Tudo o que 
está performando bem no Brasil 
está performando bem em Minas. O 
setor de bebidas e alimentos, por 
exemplo, que são associados à ren-
da, cresceram em Minas e no país.  
Mas, em Minas, temos a indústria 
metal e mecânica, siderúrgica, de 
produção de máquinas e equipa-
mentos e de produção de veículos 
que têm proporcionalmente maior 
peso no Estado do que no país, 
gerando resultados mais positivas 
para a produção mineira”, avalia o 
economista.

Para 2024, segundo Silva, as 
perspectivas para a indústria minei-
ra são positivas, seguindo a curva 
positiva de 2023 quando o setor 
cresceu 3,4%. (Ascom BDMG)

O comércio brasileiro espera 
um faturamento total de R$ 3,44 
bilhões em vendas relacionadas à 
Páscoa. Isso representa um cres-
cimento de 4,5% na comparação 
com o ano passado, já descontada 
a inflação. A estimativa foi divulga-
da nesta quarta-feira (13/3) pela 
Confederação Nacional do Comér-
cio de Bens, Serviços e Turismo 
(CNC) e abrange itens caracterís-
ticos como chocolate, bacalhau e 
vinhos.

A Páscoa é a sexta data come-
morativa mais relevante para o 
comércio. Se confirmada a expec-
tativa, será o quarto ano seguido 
de alta nas vendas. A trajetória de 
crescimento que vinha sendo ob-

servada desde 2016 foi interrom-
pida apenas em 2020, ano em que 
se iniciou a pandemia de covid-19, 
que afetou severamente toda a 
economia.

Quatro estados devem respon-
der por mais da metade (51%) do 
total de vendas esperadas: São 
Paulo (R$ 948,08 milhões), Minas 
Gerais (R$ 352,57 milhões), Rio de 
Janeiro (R$ 243,19 milhões) e Rio 
Grande do Sul (R$ 194,18 milhões).

Já em relação à evolução anual 
do faturamento, os maiores des-
taques são Santa Catarina e Minas 
Gerais, com crescimentos de 7,4% e 
7,2%, respectivamente.

O levantamento da CNC aponta 
que a Páscoa deste ano vem acom-

panhada de grande alta de impor-
tação de itens típicos do período. 
As compras externas de chocolate 
devem alcançar 3,35 mil toneladas, 
avanço de 21,4% em relação a 2023. 
No caso do bacalhau, deve haver 
um crescimento mais significativo, 
61,9%. São 7,12 mil toneladas, a 
maior importação registrada desde 
o início do levantamento, em 1997.

Preços

A pesquisa da CNC aponta que 
os preços dos produtos e serviços 
típicos estarão 5,2% mais caros este 
ano. Essa “inflação da Páscoa” é su-
perior à inflação oficial acumulada 
no país em 12 meses, 4,5%.

A lista de itens inclui chocolate, 
pescado, bacalhau, bolos, azeite de 
oliva, refrigerante e água, vinho e 
alimentação fora de casa. O único 
que deve chegar mais barato este 
ano é o bacalhau, com recuo de 
3,2% no preço.

Já o grande vilão é o azeite de 
oliva, que ficou 45,7% mais caro em 
relação à última Páscoa.

De acordo com a CNC, a valo-
rização do real frente ao dólar aju-
dou a tornar mais baratos preços 
de produtos importados. A taxa de 
câmbio, que às vésperas da Páscoa 
de 2023 se situava em R$ 5,20, atu-
almente se encontra perto dos R$ 5 
– um recuo de quase 4,3%. (Bruno 
de Freitas Moura/ Agência Brasil)

Agendamento 
E INFORMAÇÕES          38 3229.2000
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PC investiga morte de homem que foi 
agredido em Montes Claros

PM prende homem com 
droga em um táxi na MGC-451

Adolescente é agredida por passageiro 
durante corrida em carro de aplicativo 

PF cumpre mandados em ação que investiga 
contrabando de cigarros

    MONTES CLAROS 

    BURITIZEIRO 

    ASSOCIAÇÃO CRIMINOSA E LAVAGEM DE DINHEIRO 

Morreu o homem, de 45 anos, 
agredido com pedradas, socos e 
chutes, em Montes Claros. O óbito 
foi confirmado pela Santa Casa de 
Montes Claros, para onde ele foi 
levado pelo Samu inconsciente e 
com diversos ferimentos. A morte 
ocorreu no início da tarde dessa 
quarta-feira (13/3).

A ocorrência foi registrada 
como tentativa de homicídio na 
terça-feira (12) e cinco pessoas 
foram conduzidas à Delegacia de 
Polícia Civil para prestar esclareci-
mentos.

Segundo a Polícia Militar, os 
suspeitos estavam em um ônibus 
de uma empresa retornando do 
serviço e a confusão começou no 
momento em que o veículo parou 
num semáforo, no bairro Santo An-
tônio II.

Os passageiros perceberam que 
a vítima, que estava na rua, fazia 

gestos simulando estar filmando. 
Neste momento, um dos passagei-
ros jogou um ovo no homem, que 
teria revidado ateando uma pedra 
que quebrou a janela do ônibus.

Ainda de acordo com a PM, 
alguns ocupantes desceram do 
veículo e iniciaram as agressões. 
Testemunhas contaram que pre-
senciaram os homens saindo do 
ônibus e correndo atrás da vítima. 
Elas relataram que as agressões só 
pararam quando gritaram dizendo 
que iriam acionar a polícia.

A PM informou que foi consta-
tado que pelo menos dois passa-
geiros participaram efetivamente 
das agressões. Eles confirmaram o 
envolvimento, mas relataram que 
outras duas pessoas que estavam 
em uma moto e em uma bicicleta 
teriam iniciado as agressões com 
pedaços de pau e capacetes. Esses 
supostos agressores citados não 

foram identificados.
A vítima foi socorrida pelo 

Samu e levada para a Santa Casa 
de Montes Claros. Segundo a PM, 
o homem estava inconsciente e 
apresentava múltiplas lacerações 
na face e no crânio.

O que diz a empresa
O ônibus transportava funcio-

nários terceirizados que prestavam 
serviço para uma empresa de pro-
dução de ovos.

Em nota, a assessoria de comu-
nicação da instituição informou 
que “já está buscando todas as 
informações para as devidas pro-
vidências, inclusive para contribuir 
com as autoridades públicas, a fim 
de que sejam adotadas as medidas 
necessárias”.

Disse ainda que o ônibus não 
é operado pela empresa e não há 
envolvimento de empregados da 
instituição no crime.

Um homem que já tem passa-
gens por tráfico de drogas foi preso 
com porções de maconha na MGC-
451, em um táxi. Ele seguia de Bo-
caiuva para Olhos d’Água.

Segundo informações divulga-
das pela Polícia Militar nessa quar-

ta-feira (13/3), uma equipe fazia 
patrulhamento quando soube que 
ele estava se deslocando e realizaria 
a entrega de drogas.

Os policiais se deslocaram para 
a rodovia, onde abordaram o veí-
culo que estaria levando o homem. 

Durante buscas, os militares apre-
enderam porções de maconha nas 
roupas dele e um tablete da mesma 
droga dentro do automóvel.

O motorista afirmou para a PM 
que não tinha conhecimento dos fa-
tos e que apenas teve seu carro fre-

tado para fazer o trajeto até Olhos 
d’Água.

Conforme a PM, o homem de 22 
anos, foi preso em flagrante por trá-
fico e drogas. Ele foi levado para a 
Delegacia de plantão da Polícia Civil 
em Montes Claros.

Uma adolescente, de 16 anos, foi 
agredida com coronhadas na cabeça 
dentro de um carro de aplicativo em 
Buritizeiro. Durante as buscas pelo 
suspeito, os policiais apreenderam 

armas e diversas munições.
Segundo a Polícia Militar, a vítima 

utilizava o serviço de aplicativo quan-
do o motorista recebeu um outro pe-
dido de corrida, e ela concordou em 

compartilhar.
Ao entrar no veículo, o suspeito, 

de 21 anos, reconheceu a adolescen-
te com quem já tinha um desenten-
dimento anterior e passou a agredi-la 

com a arma. Após as agressões, o 
rapaz desceu do veículo e fugiu. A 
vítima foi deixada no local com san-
gramento no nariz.

De acordo com a polícia, no mo-

mento da fuga, o suspeito abandonou 
uma sacola contendo os materiais 
apreendidos, nas imediações do bair-
ro São Francisco. Ao todo, os policiais 
encontraram duas garruchas, dois 

revólveres, 108 munições, materiais 
para montagem e manutenção de ar-
mas e uma balança.

A PM segue fazendo rastreamento 
para localizar o agressor.

A Polícia Federal cumpriu oito 
mandados de busca e apreensão 
e cinco de sequestro de bens e 
valores em uma operação que 
apura crimes de associação cri-
minosa e lavagem de dinheiro no 
contrabando de cigarros.

Segundo a PF, as investigações 
começaram em dezembro de 
2020 após levantamentos poli-
ciais indicarem a atuação articula-
da de um grupo criminoso volta-
do para a distribuição de cigarros 

contrabandeados do Paraguai. Os 
mandados foram cumpridos em 
Janaúba, nesta quarta-feira (13).

“Os investigados, que pos-
suem a base na cidade de Janaú-
ba, fornecem cigarros para diver-
sos clientes no Norte de Minas 
Gerais e Sul da Bahia. Os traba-
lhos policiais de análise de dados 
bancários e telemáticos demons-
traram que o grupo movimentou 
milhões de reais em poucos anos 
e apresentou crescimento patri-

monial não justificado”, infor-
mou a PF em nota.

Em entrevista coletiva, a dele-
gada Joyce Sales, esclareceu que 
foram apreendidos diversos ma-
ços de cigarros durante o cumpri-
mento dos mandados. Parte do 
material estava em um caminhão 
na garagem de uma distribuidora 
de bebidas. A PF também encon-
trou cigarros em um carro na casa 
do principal investigado e em 
uma loja de roupas ligadas a ele. 

O homem, de 42 anos, foi preso 
em flagrante.

“A investigação demonstrou 
que a partir do comércio de ci-
garros contrabandeados, esses 
recursos provenientes do crime 
eram investidos na abertura de 
empresas, em razão disso [os 
locais] foram objetos dos man-
dados de busca e apreensão para 
averiguação”, falou a delegada.

Os alvos dos mandados serão 
indiciados pelos crimes de asso-

ciação criminosa e lavagem de 
dinheiro, cujas penas máximas 
somadas chegam a 18 anos de 
reclusão.

OPERAÇÃO KAPNOS

Em novembro de 2023, a Po-
lícia Federal realizou a operação 
Kapnos que possibilitou identi-
ficar a ligação entre os distribui-
dores e os envolvidos nos crimes.

Na época, as investigações re-

velaram que dois fornecedores 
de cargas de cigarros contraban-
deados, um residente em São 
Paulo e um em Pratápolis (MG), 
e outras nove pessoas residentes 
nas cidades mineiras de Varzelân-
dia, Janaúba e Lontra, atuavam 
na distribuição dos cigarros para 
a região Norte de Minas e sul da 
Bahia.

Foram cumpridos 12 manda-
dos de busca e apreensão e 11 de 
sequestro de bens e valores.
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Cerca de 5 mil famílias serão beneficiadas com o título, garantindo mais segurança e 
desenvolvimento para os produtores mineiros

Governo de Minas firma acordo com 
56 novas cidades

Governo de MG divulga balanço de 
fiscalizações relacionadas à pesca no período 
da Piracema
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     REGULARIZAR PROPRIEDADES RURAIS 

O Governo de Minas, por meio 
da Secretaria de Agricultura, Pe-
cuária e Abastecimento (Seapa), 
assinou, nessa quarta-feira (13/3), 
Acordos de Cooperação Técnica do 
Programa de Regularização Fundiá-
ria Rural com 56 municípios. Com 
a parceria as prefeituras passam a 
contar agora com o apoio da Seapa 
no planejamento e na execução de 
programas que vão beneficiar cerca 
de cinco mil famílias com o título 
de propriedade rural.

No Norte de Minas, as cidades 
beneficiadas serão: Bocaiuva, Buri-
tizeiro, Fruta de Leite, Gameleiras, 
Juramento, São Francisco e São Ro-
mão.

Com participação do gover-
nador Romeu Zema, a cerimônia 
reuniu prefeitos de cidades sele-
cionadas no último edital de cha-
mamento público, de dezembro de 
2021, e representantes de municí-
pios que fazem parte do Projeto 
Pró-Brumadinho, executado como 
parte do Acordo Judicial assinado 
pelo Governo de Minas, Ministério 
Público de Minas Gerais (MPMG), 
Ministério Público Federal (MPF) e 
Defensoria Pública de Minas Gerais 
(DPMG) com a Vale. O rompimento 
tirou a vida de 272 pessoas e gerou 
uma série de danos sociais, econô-
micos e ambientais.

O governador destacou a mu-
dança que a regularização das 
propriedades traz para a vida do 
produtor e também para o desen-

volvimento da cidade.
“Já tive o prazer de estar com 

alguns dos prefeitos aqui presentes 
fazendo diversas entregas de títulos 
de regularização de propriedade, 
e isso muda não só a vida daquele 
proprietário rural humilde que está 
lá na ponta, que passa a ter dignida-
de de ter uma escritura, mas muda 
também o desenvolvimento de uma 
cidade, de um estado e de um país” 
afirmou.

Parceria

O acordo tem vigência de dois 
anos, podendo ser prorrogado por 
mais dois anos. O documento es-
tabelece as responsabilidades de 
cada órgão para a transferência, por 
meio do Título de Legitimação da 
Posse de Terra Devoluta Estadual, 
aos atuais ocupantes posseiros de 
imóveis no município conveniado.

Na prática, a assinatura do acor-
do dá início à fase de audiências 
públicas, momento em que são di-
vulgadas as regras para a inscrição 
dos interessados. O programa conta 
com apoio da Emater-MG, respon-
sável por realizar o cadastramento 
dos produtores que atendem os re-
quisitos legais para a regularização 
fundiária.

Os passos seguintes são o pro-
cesso de georreferenciamento dos 
terrenos, a análise técnica dos da-
dos processuais e a entrega dos tí-
tulos, que é uma demanda histórica 

da sociedade.
“Nós vamos trabalhar com essas 

prefeituras a regularização fundiá-
ria rural de pequenas propriedades 
e esse é um grande diferencial. O 
programa traz segurança jurídica e 
dignidade a quem recebe o título, 
viabilizando o acesso a diversas 
políticas públicas como Programa 
Nacional de Alimentação Escolar 
(PNAE) e o crédito rural. O traba-
lho tem continuidade com a assis-
tência técnica da Emater-MG, que 
acompanha esses produtores que 
vão passar a produzir mais, geran-
do emprego e renda no campo” 
destacou o secretário de Agricul-
tura, Pecuária e Abastecimento, 
Thales Fernandes.

Benefícios

Além da segurança jurídica 
do imóvel, com o documento em 
mãos, o produtor, especialmente 
o agricultor familiar, passa a ter 
acesso a diversas políticas públi-
cas como o crédito rural, que é 
um recurso que pode ser usado 
em melhorias na propriedade e 
tecnologias para o aumento da 
produção. Tudo isso impacta na 
qualidade de vida das famílias e 
no fortalecimento da economia 
regional, com a produção de ali-
mentos, geração de emprego e 
renda.

O prefeito do município de São 
Francisco, Miguel Paulo, ressaltou 

a importância da parceria com o 
Governo de Minas.

“Eu conheço a realidade da 
minha cidade. Vários agricultores 
familiares não têm condição de 
desenvolver um projeto, obter um 
financiamento. Essa parceria vai 
melhorar a qualidade de vida das 
pessoas de São Francisco e dos ou-
tros municípios” disse.

BALANÇO

No ano passado, o número de 
títulos entregues bateu recorde, 
pelo segundo ano consecutivo, com 
1,8 mil propriedades regularizadas 
em 64 cidades de diversas regiões 
mineiras.

Para o período 2023/2026 a meta 
é emitir 7,2 mil documentações en-

tregues, promovendo segurança ju-
rídica, cidadania e oportunidade de 
crescimento para pequenos agricul-
tores, que poderão finalmente com-
provar serem donos do lugar onde 
vivem e trabalham. O crescimento 
é de aproximadamente 40% em re-
lação aos 5,2 mil títulos entregues 
no período de 2019-2022.  (Agência 
Minas)

A Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável (Semad) realizou, no pe-
ríodo de 01/11/2023 a 29/02/2024, 
890 fiscalizações relacionadas à 
pesca no estado de Minas Gerais. 
A maior parte das fiscalizações 
(467) ocorreu motivada por ope-
rações de fiscalização já plane-
jadas e programadas no Plano 
Anual de Fiscalização (PAF). Re-
alizadas em parceria com a Polí-
cia Militar de Meio Ambiente, as 
ações também contaram com 601 
blitz em estradas e rodovias; 315 
patrulhas de fiscalização de co-
mércio de pescado e carvão em-
pacotado; 1.124 patrulhas desem-
barcadas em local de pesca; além 
de 200 patrulhas diurnas embar-
cadas e 38 patrulhas embarcadas 
noturnas.

No período analisado, os dez 
municípios onde ocorreu a maior 
parte das fiscalizações da pesca 
no estado foram: Governador 

Valadares (52), Morada Nova de 
Minas (41), São Gonçalo do Aba-
eté (24), Montes Claros (21), Unaí 
(20), Betim (17), Pedra Azul (17), 
Além Paraíba (15), Três Marias 
(15) e Uberlândia (15).

Nas fiscalizações, foram cons-
tatadas 150 infrações, com apli-
cação de multas simples e ad-
vertências. Os municípios com a 
maior parte das infrações foram: 
Morada Nova de Minas (35), São 
Gonçalo do Abaeté (24), Presiden-
te Olegário (12), Coromandel (6), 
Formiga (6), Pompéu (4) e Santa 
Vitória (4).

O PAF é elaborado de forma 
conjunta e articulado entre o Sis-
tema Estadual de Meio Ambiente 
e Recursos Hídricos (SISEMA) e 
a Polícia Militar de Minas Gerais 
(PMMG), anualmente, e contem-
pla as ações de fiscalização que 
serão executadas pela Semad e 
suas entidades vinculadas: Insti-
tuto Estadual de Florestas (IEF), 

Instituto Mineiro de Gestão das 
Águas (Igam) e Fundação Estadu-
al de Meio Ambiente (Feam). 

PMMG

Nas ações executadas pela Po-
lícia Militar de Meio Ambiente, 
foram apreendidos 1.528 quilo-
gramas (kg) de pescados, além de 
67 tarrafas, 65 molinetes, 7 carre-
tilhas, 3 embarcações e 2 motores 
de popa, dentre outros objetos 
como: 20 espinhéis, 118 pindas, 
28 caniços ou varas, 26 armas de 
fogo e 398 munições. Além disso, 
345 redes foram apreendidas e 
outras 679 foram recolhidas. Fo-
ram efetuadas 66 prisões e apre-
endidos dois menores.

Os valores dos Autos de Infra-
ção da pesca lavrados pela PMMG 
somaram R$ 1.065.452,44. Já os 
valores de emolumento de repo-
sição da pesca (ERP) totalizaram 
R$ 139.776,68. O pagamento de 

ERP, para além da multa imposta 
pela prática de infração tipificada 
no Decreto Estadual 47.383/2018, 
é penalidade aplicada nos casos 
de apreensão de pescado. Os va-
lores são calculados com base na 
quantidade de pescado apreendi-
do.

TRANSPARÊNCIA

O Governo de Minas, por meio 
da Semad, disponibiliza diversos 
canais de denúncias ambientais 
e conta com o apoio da socieda-
de para monitorar e denunciar 
práticas evidentes ou suspeitas 

de irregularidades ambientais. A 
denúncia ou solicitação de fisca-
lização ambiental pode ser feita 
pelo LigMinas (ligue 155 - opção 
7) ou por meio deste link, que 
traz mais informações sobre o 
assunto. (Emerson Gomes/ Ascom 
Sisema) 
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Jonas consegue pegar a chave da porta com Fagundes, mas Helena interrompe sua 
fuga. Cris consegue convencer Giovanni a se casar com ela. Marlene aconselha Adriana a 
desconfiar do vídeo que Jonas enviou. Natália exige saber por que Pedro esconde infor-
mações dela. Taís se desentende com Pedro e volta para a casa de Raquel e Evilásio. Mário 
deduz que Petrúcio Jardim é o pai de Roberto. Márcia e Renée discutem por conta de Vic. 
Carlinhos apoia a ida de Carol para o Canadá. 

Tom é levado para a cela e Vênus ouve sua voz. Catarina paga a fiança de Vênus. 
Paulina diz a Vênus que Tom está casado com ela. Plutão não deixa Murilo contar para 
Electra sobre Jéssica e Luca. Lupita revela a Mila sua paixão por Júpiter. Elisa confirma 
a veracidade do testamento de Frida. Vênus descobre a dívida que Mathias fez em seu 
nome com os bancos. Mila incentiva Lupita a se insinuar para Júpiter. Lupita vê Júpiter 
e Elisa aos beijos. Tom descobre que Paulina mentiu para Vênus. 

RESUMO DE Novelas
Lu repreende Zinha por debochar de João Pedro, que pegou livros para ler com a pro-

fessora. Joana confessa a Egídio que sente medo do patrão. José Augusto comunica ao pai 
que se separou, e que permanecerá na fazenda. Inácia fica confusa, e se comporta como 
se estivesse no passado. Teca flagra Pitoco e Neno tentando abrir o apartamento de Buba. 
Deocleciano conta a Morena que, durante a confusão repentina de Inácia, a funcionária 
mencionou que José Inocêncio queria afogar João Pedro.

Laura quer sair com Ian, mas o garoto diz que Mauro não quer que ele fique sozi-
nho com a mãe. Romeu fala para Bernardo que sabe que ele e Vera estão dormindo 
em quartos separados e afirma que o pai está saindo muito com o Téo. Bernardo 
marca encontro com Romeu e Téo juntos. Laura fica brava com Mauro por proibi-la 
de ver os filhos.

Alexandre Correa ‘expulsa’ irmã de Ana 
Hickmann de apartamento e se muda 
para antiga moradia do casal

Record deu calote? Atriz de ‘Jezabel’, expõe 
falta de pagamento e alfineta emissora de 
Edir Macedo: ‘Na TV Globo pagam direito’

Montes Claros, quarta-feira, 31.01.2024
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Jonas desperta e se emociona ao ver Giovanni. Ísis conforta Giovanni. Míriam conta 
a Fagundes o nome do filho de Helena. Marcos pede ajuda a Carol para contar a Natália 
que deixará a casa da tia. Mário consegue marcar um encontro com Lara, usando um perfil 
falso num aplicativo de encontros. Míriam fica sabendo que o filho de Helena está no Rio 
de Janeiro. Tony instala uma câmera-espiã na sala de Roberto. Mário registra o encontro 
de Roberto, Vilma e Calixto. Jonas descobre que pode perder os movimentos das pernas.

Merreca afirma a Miguel que encontrará quem roubou Maria. Cecília revela a Bar-
reto que Pascoal a procurou. Julião se surpreende com a agressividade de César. Pre-
ciosa conta para Luna que Miguel e César brigaram. Barreto procura Pascoal. Merreca 
descobre que Maria está doente. Preciosa recebe uma intimação para a audiência de 
divórcio. Merreca se emociona ao falar com Maria. Francisco pede para conversar com 
Soraya. César se despede de Luna. César e Nero trocam ofensas. 

RESUMO DE Novelas
Padre Santo aceita fazer o casamento de José Inocêncio e Maria Santa com a par-

ticipação dos convidados e todos celebram a decisão. José Inocêncio leva Maria Santa 
até o Jequitibá para pedir sua benção, e mostra o facão enterrado. Maria Santa e José 
Inocêncio passam a noite juntos. Deocleciano e Jupará pedem a mão de Morena e Flor 
em casamento, respectivamente, e a benção ao Padre Santo para casá-los. Inácia e Maria 
Santa se estranham. 

Fred e Glaucia ganham o comando do CEC e deixam Hélio permanecer como 
treinador, mas Hélio se recusa e decide encerrar a carreira no CEC. Domitila pede 
desculpa para Mariana pela forma que agiu, ela diz que se deixou levar pelo ciúme. 
Mariana a perdoa. Mini fala para Hélio ficar no CEC, porque as crianças gostam dele, 
mas Hélio não quer. Glaucia vai até o Monter Mercado, joga na cara de Vera que 
conquistou o comando do CEC e pede demissão oficial do estabelecimento. Fred e 

Glaucia avisam Leandro que ganharam de Hélio na votação e Leandro fica surpreso com o resultado. Vera avisa que 
todos os funcionários vão ganhar curso de Libras para se comunicar com a Pórcia e atender melhor clientes surdos. 

‘Volta por cima’: Preta Gil aparece 
deslumbrante em biquíni ousado e 
deixa cicatrizes de luta contra o câncer à 
mostra

Atriz e diretora Jandira Martini morre aos 
78 anos; Marcos Caruso e mais famosos 
lamentam: ‘Minha confidente e mestra’

Em uma das melhores e mais ilu-
minadas fases de sua vida, Preta Gil 
usou um biquíni bem diferente para 
mostrar todo o seu corpo e cicatrizes 
na barriga ao som de sua nova música. 
Veja fotos!

Preta Gil exibe cicatrizes de luta 
contra o câncer em novas fotos de 
biquíni

Preta Gil está curada de um câncer 
de intestino desde dezembro do ano 
passado

Preta Gil vem atualizando suas 
redes sociais com fotos e vídeos de 
biquíni

Preta Gil publicou um novo vídeo 
só de biquíni em uma piscina divul-
gando sua nova música

Preta Gil deixou à mostra cicatrizes 
em sua barriga da luta contra o câncer 
de intestino

A cantora Preta Gil , curada de um 
câncer de intestino que foi tratado du-
rante o ano passado, está vivendo uma 
belíssima fase em sua vida. Sem medo 

de julgamentos, a artista vem publi-
cando várias fotos e vídeos de biquíni 
mostrando seu corpão.

Após dar o que falar com um vo-
lume íntimo, Preta Gil voltou a causar 
só de biquíni. Divulgando sua música 
nova, a filha de Gilberto Gil comparti-
lhou um vídeo dentro de uma piscina 
e de frente para o mar mostrando to-
das suas cicatrizes.

As marcas, deixadas pela luta con-
tra o câncer de intestino no último 
ano, foram evidenciadas e geraram 
inúmeros elogios para Preta Gil, que 
posou usando um biquíni ousado que 
simulava mãos na parte de cima, co-
brindo seus seios.

“Como é lindo ver alguém renas-
cendo”, comentou uma seguidora. 
“Acho que é a fase da Preta mais lin-
da que eu já vi, e não é no corpo só 
mas no sorriso e no olhar... ta gata”, 
elogiou outra. “Levanta sacode a po-
eira e da a volta por cima”, citou um 

terceiro.

Preta Gil renovou o visual com 
mega hair recentemente

Nos preparativos para retomar seu 
bloco de Carnaval neste ano, Preta 
Gil renovou seu visual recentemente 
com a aplicação de mega hair para dar 
volume aumentar o comprimento de 
suas madeixas.

“Cor preta chocolate e mel”, clas-
sificou a cantora, que também revelou 
que o motivo do mega hair se deu por 
causa da queda excessiva de cabelo 
por causa do tratamento contra o cân-
cer de intestino, que chegou ao fim 
em dezembro passado.

“Sim, meu cabelo caiu muito du-
rante o tratamento, mas não fiquei 
careca, sobraram uns fios que me 
permitiram por o aplique. A perda de 
cabelo mexe muito com nós mulheres 
em tratamento oncológico, mas cabe-
lo cresce o que importa é a cura!!!”, 
celebrou Preta Gil.

Jandira Martini morreu aos 78 anos 
nesta segunda-feira (29). Atriz, produ-
tora, diretora e roteirista, atuou em 
novelas como ‘Sassaricando’, ‘Éramos 
Seis’, ‘O Clone’ e ‘Escrito nas Estrelas’

Atriz Jandira Martini morreu aos 78 
anos por conta de um câncer

Morte da atriz Jandira Martini foi 
revelada pelo amigo Marcos Caruso: 
‘Minha grande confidente, conselhei-
ra e responsável pelas minhas maiores 
gargalhadas. Minha mestra’

Atriz Jandira Martini atuou em 
novelas da Globo, Manchete, Band e 
SBT, como ‘Sassaricando’, seu primei-
ro papel de destaque na TV

Atriz Jandira Martini enfrentava um 
câncer no pulmão há alguns anos

Atriz Jandira Martini em cena da 
minissérie ‘A Casa das Sete Mulheres’; 
artista esteve ainda em ‘O Clone’ e 
‘Éramos Seis’ só para citar alguns tra-
balhos

A atriz Jandira Martini morreu aos 
78 anos nesta segunda-feira (29) após 

enfrentar um câncer no pulmão, mes-
ma doença que vitimou Rita Lee em 
maio de 2023. A notícia foi dada por 
Marcos Caruso , com quem contrace-
nou em uma série de trabalhos como 
a quarta versão da novela “Éramos 
Seis” (SBT, 1994), na qual foram o ca-
sal Genu e Virgulino.

“Minha grande confidente, con-
selheira e responsável pelas minhas 
maiores gargalhadas. Minha mestra. 
Sabe quando você passa pela escola 
na qual você estudou e vê que o pré-
dio foi demolido? Assim me sinto com 
a sua partida”, lamentou o artista em 
seu Instagram.

A morte de Jandira, que também 
era autora, produtora e diretora de 
teatro é mais uma a abalar o mundo 
artístico nos primeiros dias deste ano. 
Além de “Éramos Seis”, a artista esteve 
em outras produções da Globo, Band, 
SBT e Manchete, fora papéis no teatro 
e no cinema.

Morte da atriz Jandira Martini é la-
mentada na web

Além do ator, muitos outros artis-
tas mostraram seu pesar com a morte 
da veterana. “Sinto muito”, escreveu 
Larissa Maciel. “Meus sentimentos!”, 
prosseguiu Paloma Bernardi. “Triste-
za”, frisou Vanessa Giácomo.

“Perda lamentável. Uma professora 
de artes cênicas, uma querida e atriz 
maravilhosa!”, exaltou Solange Couto. 
Leonardo Brício, Grace Gianoukas, 
Regiane Alves e Sonia Abrão também 
mostraram pesar com a perda de Jan-
dira.

Recorde a carreira da atriz Jandira 
Martini

Natural de Santos e nascida em 10 
de julho de 1945, Jandira Lúcia Lalia 
Martini chegou a se formar em Letras 
pela Universidade Católica da sua ci-
dade natal. Anos depois, formou-se 
em Interpretação pela Escola de Arte 
Dramática da Universidade de São 
Paulo.

O empresário Alexandre Correa 
venceu uma ação na Justiça e foi libe-
rado para morar em um apartamento 
que tinha em conjunto com Ana Hi-
ckmann e estava sendo ocupada pela 
irmã do ex-casal.

Alexandre Correa recupera 
apartamento que tinha com Ana Hi-
ckmann e estava ocupado pela irmã 
da apresentadora

Alexandre Correa está separado 
de Ana Hickmann desde o final de 
2023, após denúncias de agressão

Desde que se separou de Ana 
Hickmann, Alexandre Correa estava 
‘morando de favor’ e vinha tentando 
recuperar um apartamento que tem 
com a ex

Alexandre Correa conseguiu uma 
vitória na Justiça e poderá voltar a 
ocupar tal imóvel do ex-casal

Apartamento de Alexandre Cor-
rea e Ana Hickmann fica no bairro 
Perdizes, uma das áreas nobres de 
São Paulo

Alexandre Correa vive altos e 
baixos desde que se separou de Ana 
Hickmann sob denúncias de agressão 
da apresentadora. Depois de ficar um 
tempo sem ter onde morar e até pe-
dir dinheiro por meio de uma vaqui-
nha online, o empresário conseguiu 
recuperar um dos seus apartamentos.

Segundo informações da Quem, a 
Justiça de Itu, cidade do interior de 
São Paulo, deu um parecer favorável 
a Alexandre Correa no caso que en-
volvia um apartamento conjunto com 
Ana Hickmann e que estava sendo 
ocupado por Fernanda Hickmann, 
irmã da namorada de Edu Guedes.

A notícia foi confirmada por Enio 
Murad, advogado de Alexandre Cor-
rea, que já havia indicado no final do 
ano passado uma reivindicação do 
apartamento na Justiça. Com o resul-
tado do processo, a irmã de Ana Hi-
ckmann teve que deixar o local para 
que o empresário pudesse ocupar 
seu imóvel.

“A decisão da Justiça autoriza 
que Alexandre ocupe o seu imóvel, 
que era usado pela irmã da Ana Hi-
ckmann. Nós a notificamos, ela entre-
gou o imóvel, e quando Alexandre ia 
para lá, disseram que ele não podia 
tomar posse porque tinha uma medi-
da protetiva. Aí nós peticionamos na 
vara de violência doméstica e a juíza 
o autorizou a tomar posse, inclusive 
o endereço já está mudado para lá”, 
disse Enio em entrevista à Quem.

O site Notícias da TV destaca que 
Alexandre Correa já poderia se mu-
dar para o apartamento, que fica em 
Perdizes, um bairro nobre de São 

Paulo, a partir desta quarta-feira (13).

Alexandre Correa está pedindo 
dinheiro para sobreviver

Afastado das empresas que tinha 
com Ana Hickmann desde a separa-
ção da apresentadora, que pediu me-
dida protetiva contra o empresário e 
ainda o acusou de fraude milionária 
em seus negócios, Alexandre Correa 
está pedindo dinheiro a internautas 
para sobreviver.

Veja + após o anúncio

Em vídeos divulgados nas suas 
redes sociais nos últimos dias, o em-
presário revelou a criação de uma 
vaquinha online para custear suas 
dívidas processuais das ações que 
moveu contra Ana Hickmann e para 
fazer compras em supermercado.

“Sendo objetivo, eu conto com 
o apoio de vocês na vaquinha, qual-
quer ordem de valor, 50 centavos ou 
qualquer coisa que vocês possam me 
ajudar para que eu possa continuar 
honrando minhas pequenas despe-
sas processuais e o meu mantimento 
de supermercado”, disse.

O pedido surtiu efeito em segui-
dores, que doaram dinheiro para 
Alexandre Correa. A meta do empre-
sário era conseguir R$ 8 mil, e ele já 
ganhou, até o momento, R$ 13,5 mil.

EITA! Atriz de ‘Jezabel’ e ex-’A Fa-
zenda’, Lidi Lisboa abre o jogo ao falar 
sobre calote de Record e manda indi-
reta para a emissora. Entenda!

Record deu calote? Atriz de ‘Jeza-
bel’, expõe falta de pagamento e alfi-
neta emissora de Edir Macedo: ‘Na TV 
Globo pagam direit

Lidi Lisboa já participou de A Fa-
zenda

Lidi Lisboa afirma que não recebeu 
pagamento de Record após participa-
ção em novela

Lidi Lisboa ainda mandou indireta 
para Record durante conversa

Lidi Lisboa tem 39 anos

Lidi Lisboa surpreendeu os fãs ao 
contar que revelou que acabou levan-
do um calote da Record TV em 2019. 
Ela relembrou o assunto após a emis-

sora está reprisando “Jezabel”, no-
vela protagonizada por ela em 2019, 
porém afirmou que não recebeu ne-
nhum pagamento após estrelar a no-
vela. Vale lembrar que Lidi participou 
de “A Fazenda”.

Lidi Lisboa abre o jogo
Em uma entrevista ao podcast 

“Não é Nada Pessoal”, a intérprete de 
Jezabel contou que apesar de a novela 
está novamente no ar desde novem-
bro de 2023, ela não recebeu nenhum 
pagamento por ela. Além disso, ela 
deu uma alfinetada na emissora ao 
comparar com TV Globo.

“Mas você sabe que eu tô me per-
guntando isso, também? Porque as-
sim, na TV Globo pagam direito. Era 
carteira assinada na época. Então, é 
super direitinho, e às vezes eu nem sei 

e tá pingando um trocadinho lá. Agora 
eu tô um pouco assim, tentando en-
tender. Porque tem todo um sistema 
burocrático que eu tô tentando enten-
der. Ainda não [recebi]”, disparou ela.

Lidi entrou em contato com Re-
cord:

Além disso, ela afirmou que en-
trou em contato com a Record, porém 
não teve retorno. “Mandei um e-mail. 
Respondeu, mas não entendi. Queria 
entender. Falou, falou, falou e eu fa-
lei: ‘Uhum. Entendi’. Mas quando cai? 
Tá na mão de Deus. Tá no processo 
divino”.

Podemos lembrar que o último tra-
balho de Lidi na Record foi na novela 
“Reis” interpretando Makheda. E não 
teve nenhum contrato com a emissora 
então.
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O North Esporte Clube apresen-
tou nessa quarta-feira (13), parte da 
comissão técnica, durante coletiva 
de imprensa. Os gladiadores apre-
sentarão o técnico Paulinho Guará, 
além do diretor de Futebol, 

Eugênio Souza e; do supervisor 
Ronaldo Alves.

De acordo com as informações 
da diretoria, 18 jogadores já estão 
confirmados de um elenco que 
deve contar com 27 atletas para a 
disputa do Módulo II do Campeo-
nato Mineiro. A competição inicia 
no dia 4 de maio e os Gladiadores 
estão no grupo B, que tem ainda 

Boa Esporte, Caldense, Mamoré, 
Varginha e URT.

“A expectativa de ascensão para 
a 1ª Divisão do Mineiro, que vem 
desde o ano passado, continua 
neste ano e são as melhores possí-
veis. Estamos dando uma estrutura 
jamais vista para os nossos atletas, 

desde as categorias de base até o 
time profissional. A preparação não 
consiste em promover as melhores 
condições físicas dos atletas apenas, 
mas também garantir condições 
psicológicas e comportamentais 
de alto nível, estamos formando 
jogadores e homens de valores”, 

comentou o presidente do North, 
Victor Oliveira.

A estreia da equipe na compe-
tição será contra a Caldense, na 
Arena Credinor (estádio José Maria 
Melo), em Montes Claros.

COMISSÃO TÉCNICA

Faz parte ainda da comissão 
técnica o auxiliar técnico, André 
Alexandre, o coordenador de per-
formance, Carlos Airon; o massagis-
ta, Delinson Souza; o preparador 
de goleiros, Emerson Medeiros; o 
roupeiro, Wanderley Júnior e; o fi-
sioterapeuta: Mateus Brito. 

Na tarde dessa quarta-feira 
(13/3), dezenas de crianças, par-
ticipantes de aulas gratuitas de 
judô em Pirapora, receberam 
seus kits para a prática e a dispu-
ta de competições. Contribuin-
do ativamente para a adesão e o 
crescimento da modalidade no 
município, o Projeto + Esporte é 
fruto da parceria da Prefeitura de 
Pirapora, via Secretaria de Espor-
te, Juventude e Cultura (SEJUC), 
com a empresa Minasligas, a Ong 
Ajudou e do respaldo da Lei de 

Incentivo ao Esporte.
A entrega dos kits (compostos 

por quimono completo, faixa, ca-
misa e chinelos), foi realizada no 
Centro de Convivência Maestro 
Davi Miranda, onde são ministra-
das as aulas de judô, duas vezes 
por semana, para 100 crianças pi-
raporenses. O prefeito Alex César 
esteve presente, acompanhado do 
secretário de Esporte, Alan Gitira-
na.

“Também estive presente aqui 
no ano passado para fazer a primei-

ra entrega dos quimonos e agora 
percebo o quanto esse projeto 
está crescendo, com tantas crian-
ças aqui. O esporte tem uma força 
muito grande para gerar oportuni-
dades e se tornar um incentivo para 
a descoberta de talentos. Temos tra-
balhado muito para que o esporte 
especializado em Pirapora cresça 
cada vez mais e essa parceria com a 
Ong Ajudou e a Minasligas compro-
va que estamos no caminho certo. 
Parabéns a todos”. Saudou o chefe 
do Executivo. (Hebert Vinicius)

Em tom bem-humorado, o meia 
Gustavo Scarpa se manifestou nes-
ta quarta-feira (13/3) a respeito do 
‘boato’ de que estaria insatisfeito 
no Atlético.

O meia, principal reforço do 
Galo para 2024, viu seu nome vi-
ralizar nas redes sociais em função 
do vazamento de uma ‘suposta’ fala 

sua.
A fala foi publicada em um per-

fil de futebol no Facebook. Nela, o 
jogador demonstraria o seu arre-
pendimento de ter acertado com o 
Atlético. 

“Se arrependimento matasse es-
taria morto, me prometeram uma 
estrutura adequada e não é real-

mente o que prometeram, uma ba-
gunça isso aqui, uma torcida chata 
que não tem paciência e fora que o 
elenco não me abraçou e acolheu, 
me tratam como um qualquer”, cita 
a fala atribuída ao jogador, que teria 
sido ‘captada’ entre conversa com o 
empresário e amigos dele em um 
restaurante. (OTempo)

O América convocou a nação 
americana para apoiar o time no 
jogo decisivo contra o Atlético pela 
semifinal do Campeonato Mineiro 
no próximo domingo (17/3), às 19h, 
no Independência. Para incentivar a 
torcida, o clube mineiro colocou 
ingressos a R$ 16,00 para os sócios 
Onda Verde. 

Os ingressos para os sócios tor-
cedores americanos começam a ser 

vendidos nessa quarta-feira (13/3), 
a partir das 10h, de forma virtual 
aqui. A venda física irá começar nes-
ta quinta-feira (14/3) na Loja Oficial 
do clube mineiro no Shopping Bou-
levard. 

Além do ingresso já garantido, os 
sócios, exceto os da categoria Bala/
Kids e DNA Formador, terão direito 
ao desconto de 80% na compra de 
até mais dois bilhetes, sendo uma 

inteira e uma meia. A entrada dos 
alviverdes ao estádio será pelo setor 
Especial Pitangui, no Portão 03 ou 
no Especial Minas, pelo Portão 06.

Para reverter a vantagem do 
Galo, que venceu o jogo de ida por 
2 a 0, o América precisa ganhar por 
ao menos dois gols de diferença. 
Isso porque o Coelho tem melhor 
campanha que o time alvinegro e 
poderá jogar por dois resultados 

equivalentes no Horto.   

Setores e valores para a torcida 
do América     

Portão 3 (Setor Especial Pitan-
gui) 

Torcida em geral R$ 180 (inteira) 
R$ 90 (meia); Sócio Onda Verde: R$ 
36 (inteira) e R$ 18 (meia) 

Portão 06 (Setor Especial Minas) 
Torcida em geral R$ 160 (Inteira) 

e R$ 80,00 (meia); Sócio Onda Ver-
de: R$ 32 (inteira) e R$ 16 (meia) 

Portão 04 (Setor VIP Pitangui) – 
Sócios VIP

Horários e locais da venda física         
Loja Oficial do América – Av. dos 

Andradas, nº 3000, piso G1 do Bou-

levard Shopping, bairro Santa Efigê-
nia, BH/MG. (Apenas ingressos para 
torcida do América).    

Horário: nesta quinta-feira (14/3) 
e sexta (15/3) das 10h às 22h  

Arena Independência - Bilhete-
ria Pitangui (somente torcedor do 
América) sábado (16/3), das 10h às 
17h, e no domingo (17/3), das 10h 
às 19h45. (OTempo)

Maior artilheiro estrangeiro do 
Cruzeiro com 54 gols, Marcelo Mo-
reno voltará à Toca da Raposa II e 
será integrado ao atual elenco para 
jogo de despedida. A assessoria da 
Raposa confirmou nesta quarta-feira 

(13/3), que o boliviano irá se prepa-
rar no centro de treinamentos até o 
fim do Campeonato Mineiro. 

No entanto, como era desejo do 
jogador se preparar junto ao elenco 
principal, a gestão de Ronaldo Fenô-

meno precisou assinar um vínculo 
com o atleta de três meses, tempo 
mínimo para um contrato profissio-
nal. Sendo assim, o jogador será re-
gularizado no Boletim informativo 
diário da CBF (BID) e, nos trâmites 

burocráticos, estará liberado para 
disputar uma partida oficial pelo 
time de Nicolás Larcamón.

Segundo apurou a reportagem 
de O TEMPO Sports, a intenção 
inicial dos dirigentes do Cruzeiro 

é mesmo apenas preparar um jogo 
festivo e de despedida para o ata-
cante, e o aproveitamento do atleta 
em outras situações dependeria da 
opção técnica. 

Moreno é o maior artilheiro da 

seleção boliviana, de onde anun-
ciou sua aposentadoria no ano 
passado, com 31 gols. Ele não atua 
desde dezembro, após encerrar seu 
contrato com o Independiente del 
Valle, do Equador. (OTempo)

North Esporte Clube apresenta parte da 
comissão técnica 

Kits de judô são distribuídos, gratuitamente, 
para dezenas de crianças em Pirapora

Scarpa se manifesta após 
boatos de que estaria 
insatisfeito no Atlético 

América chama torcida e anuncia venda de 
ingressos para decisão contra o Galo 

Cruzeiro: Marcelo Moreno será regularizado e terá 
contrato de três meses
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MANTENDO A TRADIÇÃO teremos novamente o PAINEL 
DA IMPRESILK, que será colocado na entrada do ‘MIRANTE 
EVENTOS’, para que as pessoas possam tirar fotos, prin-
cipalmente as mulheres, que sempre customizam suas 
camisetas no melhor estilo fashion, como estão vendo aí a 
sempre bonita MELISSA MACEDO SIMÕES. No dia 27 com 
a camiseta bordô, cor tendência 2024, teremos novamen-
te um desfile de mulheres bonitas e elegantes, pois a FEI-
JOADA DO THEO, sempre provoca confraternizações de 
casais e jovens. Este ano a FEIJOADA irá começar às 13 ho-
ras, quando for aberto o salão que terá nova infraestrutura 
e uma decoração TROPICAL assinada pelo grande CESAR 
COSTA, que inclusive vai colocar móveis rústicos no espa-
ço. Tudo sendo preparado com o carinho de sempre, e vai 
ser muito importante receber todos na entrada do salão

O EMPRESÁRIO Leandro Cotrim, festejou seus 50 anos 
com uma festa das mais animadas, reunindo muitos e mui-
tos amigos, inclusive seus companheiros de infância e, é 
claro, toda a sua família. Foi durante um almoço que ele re-
cebeu os convidados, junto com sua esposa Maxilene (foto)

FAMÍLIA É TUDO: fico feliz em ver os queridos Humber-
to e Luiza Santiago Coelho, nesta bela foto, cercados pelos 
filhos Hugo e Ivo com as esposas Paula e Rafaela, e é claro 
os filhos Victor, Amanda, Pedro Ivo e Rafael, netinhos que 
eles ‘babam’ 

VEJA A ANIMAÇÃO da turma de amigos de Leandro, que 
foram lá cumprimentá-lo 

NO LANÇAMENTO da pedra fundamental para a constru-
ção da CLÍNICA DA IGREJA ROSA MÍSTICA, que atenderá 
os irmãos carentes, estava o arcebispo, dom José Carlos 
Souza e; cônego Michel Junior Valério

ANOS ATRÁS conheci o então MINISTRO DO STF, Marco 
Aurelio Mello, em uma recepção em Brasília e ele quis saber 
fatos de MOC, e foi super simpático. Gostei da sua recen-
te declaração: “Vamos repetir o problema da competência. 
Jair Bolsonaro é um ex-presidente da República e não com-
pete ao Supremo julgar ex-presidente. Não vejo como es-
tar se julgando no Supremo, em martelada única cidadãos 
comuns, que deveriam estar na primeira instância, com 
possibilidade de recurso - inclusive o de revisão da decisão 
proferida”

O RENOMADO decorador César Costa, brindando seu ani-
versario com os amigos Victor Hugo e Margareth Antunes, 
em Arraial d’Ajuda. CÉSAR COSTA promete transformar a 
MIRANTE EVENTOS, em um local tipicamente TROPICAL 
para a famosa FEIJOADA DO THEO dia 27 de abril

LEANDRO COTRIM recebendo o carinho dos filhos Lucas, 
Mariana e o médico Matheus 

VI AS FOTOS das estrelas no famoso TAPETE VERMELHO, 
na grande FESTA DO OSCAR deste ano. É muito triste, não se ver 
nenhuma estrela de primeira grandeza e sim somente algumas que-
rendo aparecer com MODELOS EXÓTICOS. A cantora ANITTA com 
aquela ‘Rede’ não foi convidada para a cerimonia de entrega do 
Oscar e sim para a festa que a famosa revista “Vanity Fair” oferece 
logo depois... 

SUSPENSÃO DO JULGAMENTO no STF sobre posse de 
maconha agradou à bancada evangélica. Como antecipado anterior-
mente, o ministro Dias Toffoli pediu vista. “Já é um avanço”, disse o 
deputado Eli Borges.

AINDA ESTA SEMANA estarei anunciando a MELHOR CER-
VEJA escolhida para jorrar geladíssima na FEIJOADA DO THEO, bem 
como o BAR e outros detalhes... 

OS PLANOS DA Toyota no Brasil:  a montadora irá investir 11 
bilhões de reais no país até 2030. A estratégia da empresa é ampliar 
a capacidade de produção de veículos e motores.

JÁ ESTÁ APARECENDO os candidatos a prefeitura de MOC, 
mas volto a avisar que se os partidos dividirem muito, estarão valori-
zando a oposição. Ainda bem que hoje, a população mesmo os me-
nos esclarecidos, estão sempre fiscalizando o trabalho dos políticos 
e analisando a atual situação do Brasil.....

FICO TRISTE em ver que tudo está mudando e hoje, quase 
não se ver os pais com os filhos em eventos, pois cada um está pelo 
seu lado. NÃO PODEMOS ESQUECER DE VALORIZAR SEMPRE A 
FAMÍLIA. 

AMANHÃ TEREMOS muita gente conhecida super lotando o 
plenário da Câmara Municipal, quando duas grandes mulheres es-
tarão recebendo merecidamente o título de CIDADÃ BENEMERITA 
DE MONTES CLAROS: Terezinha Mangabeira e Raquel Souto, às 19 
horas. Aplausos para os vereadores por esta escolha.  

UMA DICA para quem gosta de PARMEGIANA, como eu, a 
melhor, sem sombra de dúvida, é a do SKEMA KENTE, pois já expe-
rimentei em diversos outros restaurantes e nenhuma é igual, bem 
como a PIZZA da QUERO PIZZA. 

GOSTEI DE REVER sábado numa mesa os amigos Reinaldo 
e Fátima Batista Brant, Alcione Batista e a ex-glamour girl Ariadna 
Braga, sempre charmosa que veio de Sampa onde reside. 

ROBERTO CARLOS 
COM SEUS 83 ANOS, sempre firme o contar ROBERTO CARLOS 

voltou a encantar os montes-clarenses, na recente apresentação no Gi-
násio Poliesportivo e lá estavam todos os seus admiradores, muitos 
desde a época da Jovem Guarda. Para quem não sabe quem trouxe Ro-
berto Carlos pela primeira vez em MOC, em 1964, foi o então colunista 
MARCIO FIGUEIREDO, quando o ‘Rei’ estava na fase do ‘Calhambeq’ 
cheio de anéis e pulseiras, se apresentou no Clube Montes Claros e 
Ginásio Darcy Ribeiro, houve fatos interessantes que aconteceu com o 
cantor desde aquela época que estão no meu livro THEO UMA VIDA. 
Depois veio para os famosos BAILES DA EXPOSIÇÃO AGROPECUÁRIA 
no AC e por último quem trouxe ele em um avião de Walduck Wan-
drely foi PAULO CESAR OLIVEIRA, que junto com NEWTON FIGUEI-
REDO fizeram a promoção em benefício da DAS.

IMPOSTO DE RENDA 
A RECEITA FEDERAL divulgou as novas normas do Imposto de 

Renda (IR 2024) a ser declarado este ano, referente aos ganhos obtidos 
no ano passado, por indivíduos. As declarações devem ser enviadas 
entre 15 de março e 31 de maio. Comenta-se que as ‘mordidas’ do leão 
desta vez vai ser ainda mais forte.

GIGANTESCA RIQUEZA 
MILENNIALS DEVEM SER a geração mais rica de todos os tempos:  

segundo estudo, uma gigantesca transferência de riqueza durante a 
próxima década fará dos millennials “a geração mais rica da história”, 
com pelo menos US$ 90 trilhões em propriedades e ações para rece-
ber de familiares. Infelizmente sempre estamos vendo que os herdei-
ros são sabem administrarem os milhões herdados, mas quem sabe no 
próximo milênio, tudo será mudado. 

BELA JANUÁRIA
VEM CHEGANDO o feriado e uma boa pedida será esticar até a 

bela cidade ribeirinha de Januária, onde nasceu meu saudoso pai Ge-
raldo de Paula Corrêa. Cidade de povo hospitaleiro, e a parte antiga 
da cidade está preservada, contem excelentes restaurantes e muita 
animação nos barzinhos. Sem contar, é claro, o monumental rio São 
Francisco, aliás a Prefeitura daquela cidade deveria divulgar mais seu 
rico potencial turístico. Existem OUTRAS ATRAÇÕES ao lado, ou seja, 
o ‘PANDEIRO’ e o magnífico PARQUE NACIONAL CAVERNAS DO PE-
RUAÇU. 

AMEAÇA DE BILHÕES 
AMEAÇA DE BILHÕES à Apple:  embargo de Trump à China se 

tornou uma ameaça de bilhões de dólares para a marca da maçã. Venda 
de iPhones desaba 24% no mercado chinês nas primeiras semanas do 
ano e Huawei dispara como principal escolha chinesa. A Apple sempre 
lança em cada ano um novo Iphone, mas diferenças entre cada geração 
são poucas, e por isso mesmo muita gente prefere ficar com os antigos. 

VAP & VIP


